
CONTO ALLA ROVESCIA

 Grazie, Fratello Neville. Il Signore ti benedica.
 È sempre un po’ di fretta. Sono appena entrato. Il 
Fratello Moore mi ha parlato al telefono riguardo all’andare 
laggiù per il loro giubileo Pentecostale dei cinquant’anni. 
Stavo cercando di fissare gli appuntamenti con gli Uomini 
d’Affari su nell’altro posto, e ho detto…ho alzato il telefono, 
ho detto: “Senti quel ‘Sol Abbi Fe”? Tu sai cosa significa”. E 
l’ho passato a Billy, e sono uscito di corsa dalla porta. Così 
io—io non so come ne usciranno laggiù, ma è…anche se amo 
davvero andare giù in Louisiana, da quella gente, quei buoni 
vecchi meridionali laggiù. Ma poi intorno a quelle stesse date 
devo essere in—in Florida, al convegno regionale degli Uomini 
d’Affari, e lo rende piuttosto complicato quando si cerca di 
legarli insieme proprio in un momento come quello.
2 Siamo tutti felici di essere qui stamattina, e di essere vivi 
e—e fra quelli che possono dire “Amen”. Proprio così. Ora, 
mi dispiace che siamo tutti accalcati qui dentro. E lui ha 
detto che delle persone sono salite su e se ne sono proprio 
andate. Ma noi siamo…È davvero il meglio che possiamo fare 
al—al momento. Sapete. Voi capite, ne sono certo. [Il Fratello 
Branham tossisce—Ed.] Scusatemi.
 Potete sentire meglio da questo o da questo? Questo qui? 
Bene, sistematelo più o meno qui così sono vicino. [Il Fratello 
Neville dice: “Questo è in funzione. Quello è un—quello è un 
microfono di registrazione”.—Ed.] Questo, sta registrando qui. 
Va bene. Va bene, signore.
3 Beh, vi è piaciuto ieri sera? Io…di certo l’abbiamo 
afferrato, e il Signore ci ha benedetti. Si potrebbero dire 
davvero tantissime altre cose riguardo al Messaggio lì, ma 
pensavo che forse potreste studiarlo, sapete, e vi renderete 
conto, e tra le righe, dell’ora in cui stiamo vivendo. Ci troviamo 
proprio al tempo della fine. E io lo credo. Certo, suppongo 
che ogni persona lo abbia pensato, da quando Gesù promise 
di ritornare. Ma, sapete, uno di questi giorni Egli verrà, 
comunque, vedete. Così io davvero vedo che non rimane niente 
che debba accadere, solo il rapimento della Chiesa.
4 Ora, giusto prima che ci accostiamo al Messaggio che voglio 
stamani, sull’argomento del Conto Alla Rovescia. E ora noi…e 
stasera, ricordate il servizio di stasera ora, è Vivere Nella Sua 
Presenza. Vedete? E cercheremo di essere brevi, veloci, così potete 
andar via in modo da essere di nuovo al lavoro lunedì mattina. 
E siamo grati per tutti voi. Non so cosa noi, cosa farei io senza di 
voi. Io proprio—io proprio non riuscirei a farcela senza di voi.
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5 E voglio fare un ringraziamento speciale a quella Sorella 
Williams, credo di non conoscere nemmeno la donna. Quando 
mi sono alzato stamattina, my, c’era il Fratello Charlie Cox, 
e—e la—la soglia d’ingresso era piena di cibo, cibo in scatola 
e altro. Come quella povera piccola donna quest’estate deve 
aver sgobbato, inscatolando quella roba, i pomodori e altro 
cibo. Ora, questo significa tantissimo per me. E Sorella 
Williams, credo che abbiano lasciato lì la tua Bibbia perché 
si preghi, hanno detto di pregare che Dio voglia…Ho 
pregato stamattina nella stanza quando stavo studiando per 
il Messaggio, che Dio prendesse i contenuti di quella Bibbia e 
li mettesse nel tuo cuore. E prego che Dio ti benedirà. Vorrei 
poterti pagare per questo, sorella, so che di certo hai patito 
molto sudore per quello. E ti ringrazio tantissimo! È così 
poco da dire, ma consentimi di darti una Scrittura la quale 
sappiamo, come ho detto ieri sera, non fallirà. Gesù disse: “In 
quanto l’avete fatto ai minimi”, e questo sarebbe, vedete, “ai 
minimi di questi Miei piccoli, voi l’avete fatto a Me”. E possa 
ciò ritornarti davvero come fosse se tu l’avessi dato proprio 
nelle Sue mani. Dio ti benedica per questo.
6 Grazie a tutti voi. Quando siete qui, scopro sulle—le decime 
e altro che pagate, che è la vostra fiducia in noi, che andrà 
per il Regno di Dio. Ora, noi ne siamo responsabili, vedete, 
e dobbiamo renderne conto. Così vogliamo fare attenzione a 
tutto ciò che facciamo, per rendere ogni movimento proprio 
il più perfetto possibile, nel modo in cui il nostro Signore 
lo vorrebbe, perché non sappiamo in che momento Egli ci 
chiamerà a rispondere e quindi a rendere conto di tutto ciò che 
è venuto sulla nostra strada.
7 Ecco perché penso che Paolo, ieri sera, avesse solo un 
mantello. Capite? Avrebbe potuto averne altri, ma non 
li aveva. Solo un mantello alla volta è tutto ciò che poteva 
usare, così teneva solo quello. Non penso che gli interessassero 
le ricchezze del mondo. Non penso che gli interessasse la 
popolarità, sapete cosa intendo, ognuno nei loro grandi 
movimenti religiosi com’è oggi. E così tante persone…
8 So che questo viene registrato. E quando dico le cose 
qui, mi rendo conto che non sto solo parlando a questa 
congregazione, ma in tutto il mondo. E io…Perché questi 
nastri escono in molte e molte nazioni, e li ricevono anche 
nelle lontane tribù in Africa, là lontano, e si siedono là, e il 
ministro lo prende e traduce quei nastri alla gente, lontano 
dove non sanno neanche quale sia la destra e la sinistra. 
Capite? Molto lontano in Australia e da una parte all’altra 
là dove le persone sono—sono, neanche…L’unica cosa 
che mangiano è…Il modo in cui ottengono zucchero è di 
prendere un piccolo guscio e cavano fuori un mucchio di 
formiche e strappano via a morsi il loro dorso così. Ecco 
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come continuano a vivere procurandosi lo zucchero. E 
non hanno vestiti, non hanno niente. Prendono un vecchio 
canguro e lo gettano su un fuoco, con dentro le interiora, 
le interiora e tutto, e lo bruciacchiano un po’ e poi lo 
mangiano. Ed è così, è terribile. E ricordate, questi nastri 
vengono ascoltati laggiù. Il Messaggio che state ascoltando 
qui viene ascoltato laggiù, da centinaia di missionari che 
prendono questi nastri e li mettono in funzione là lontano, e 
Lo traducono alla gente. Così, vedete, quando arriverò là, il 
Giorno del Giudizio, vedete cosa graverà sulle mie spalle? E 
se sviassi qualcuno? Vedete? Eccovi. Pensate soltanto a una di 
quelle anime, se le avessi sviate verso la cosa sbagliata.
9 Perciò ho qui i miei fratelli in queste organizzazioni. E 
molti di loro sono brav’uomini, la maggior parte di loro, ne 
sono felice. Ma alcuni di loro diventano così…e solitamente 
i leader arrivano a un punto in cui devono collegarlo bene 
e renderlo come, oh, come un affare politico. Fanno politica 
all’interno per interesse personale. E, in questo, si allontanano 
dalla Parola di Dio.
10 E io devo rimanere sulla Parola. Io—io devono rimanerci. 
E si deve proprio giungere a questo. E io—io—io devo stare 
al passo con ciò, ecco tutto. Così, e noi siamo…Sapete, di 
solito cantiamo un piccolo cantico: “Stiamo fluttuando sul 
corso del tempo, non dobbiamo rimanere per molto”. Lo avete 
sentito. “Le nubi tempestose dell’oscurità si muteranno in 
giorno più luminoso”. Proprio così. “Facciamoci tutti coraggio, 
perché non siamo rimasti soli”. Proprio così. “Il Battello di 
salvataggio presto verrà a raccogliere i Gioielli a Casa”. Quello 
è il tempo in cui mi aspetto allora di avere il mantello che non 
si consumerà mai, cioè, quello Eterno. E devo essere fedele a 
Dio, non prestando attenzione alle cose qui sulla terra, finché 
giungiamo lassù. E poi noi…ecco quelle che dureranno.
11 Così io, in questi trenta…andrò per i trentadue anni di 
ministero, ho cercato di rimanere fedele alla Parola. Non so 
di una sola cosa che io abbia mai dovuto modificare, perché 
l’ho proprio letta dalla Bibbia, detto solo quello che la Bibbia 
diceva, e lasciandola stare così. E così non ho dovuto ritirare 
o riorganizzare, perché l’ho semplicemente detta nel modo in 
cui lo dice la Bibbia. E, scopro, che se Dio ha detto qualcosa, 
allora noi dobbiamo stare con quella Parola per far sì che Essa 
Si adempia. L’abbiamo visto, come vi ho detto ieri sera, di 
una visione giusto recentemente, vedete, che essa…Io dovevo 
stare lì, e avvisando di stare lì, e dicendomi sei mesi prima 
di stare su quel punto, e rimanere lì e dicendo: “Vai laggiù” 
(tre volte) “con loro”. E io continuai solo a camminare con gli 
altri uomini. E la visione accadde proprio tutta esattamente, 
da parte di Dio, e io rimasi in piedi. Così vogliamo ricordare, 
si deve rimanere sulla Parola, semplicemente rimanere proprio 
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con la Parola. E dove la Parola conduce, bisogna proprio 
andare con la Parola, ed Essa vi porterà fuori benissimo, ne 
sono certo.
12 Ora, so che siete qui dentro dalle otto, e probabilmente 
sono le dieci proprio ora. Lo sono. Perciò preghiamo ora al 
nostro Signore. Ci sono delle richieste speciali? Vedo molti 
fazzoletti appoggiati qui. Alzate le mani per le richieste. Dio 
vi benedica. Ora Egli…Lo conosco da abbastanza a lungo da 
sapere questo, che Egli vede ogni mano e conosce ogni cuore, e 
l’unica cosa che rimane da fare è solo chiedere a Lui. E voi lo 
credete, e si verifica. Ora, credete mentre preghiamo.
13 Padre Celeste, ci stiamo ora accostando al grande Trono 
potente di Dio, come esseri mortali in un corpo naturale, ma le 
nostre voci stanno dicendo le parole che giungeranno in quel 
grande Trono da qualche parte nelle altre dimensioni dove 
siede Dio. Perché, Gesù disse: “Chiedete al Padre qualunque 
cosa nel Nome Mio, Io la farò”. Ed Egli ci ha chiesto di non 
dubitare, ma, quando preghiamo, di credere che riceviamo ciò 
che chiediamo, e ci sarebbe dato. Disse: “Persino potreste dire 
a questo monte: ‘Spostati’, e non dubitate nel cuor vostro, ma 
credete che quello che avete detto si compirà, e potete avere 
quello che avete detto”. Padre, sappiamo che questo è così 
vero. Noi l’osserviamo giorno dopo giorno, e non c’è difetto 
nella Tua Parola. È perché non riusciamo ad essere a quel 
punto, a volte la nostra fede non ci porta lassù, ci scoraggiamo 
e dubitiamo. Ma, stamane, cercheremo di venire, Signore, con 
una nuova speranza, tenendoci stretti all’àncora di salvezza di 
Cristo e alla Sua promessa. E stiamo entrando nella Presenza 
di Dio mediante il Nome di Gesù.
14 Signore, sono certo che Tu conosci tutte le richieste che 
sono state rese note sotto le mani stamani che si sono alzate. 
Anche la mia si era alzata, ed è continuamente alzata verso 
Te, Signore, perché sono una persona bisognosa. E prego che 
Tu conceda ogni richiesta. Volgi lo sguardo su di loro, Signore, 
e rispondi alle loro richieste, dal più giovane al più vecchio, 
dalla minima richiesta alla richiesta più grande. Quindi, Padre, 
rispondi loro, ad ognuno. Lo chiedo nel Nome di Gesù. Poi 
ricorda la mia, Signore.
15 E prego e Ti ringrazio per averci donato un buon riposo nei 
nostri corpi, e per la conoscenza che abbiamo della Tua Parola, 
e la comprensione che abbiamo dello Spirito, e continuamente 
preghiamo che Tu ci dia maggiore comprensione così che 
possiamo non essere vanitosi, gente gonfia di ciò, ma gente 
umile, in modo che lo Spirito Santo possa essere in grado 
di usarci per l’adempimento della Parola di Dio, e metterci 
nella posizione in cui ci occorre essere in quest’ora. Perché 
dobbiamo trovarci nel posto giusto affinché accada. E noi 
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vogliamo esserci, Signore. Se è una casalinga dietro il tavolo, 
se è per un—un operaio con una chiave inglese in mano, e una 
testimonianza, se è per il ministro sul pulpito, o il diacono o 
amministratore, o per il bambino a scuola, l’adolescente nella 
discussione in classe, ovunque sia, Signore, facci essere lì nel 
momento giusto. Perché sappiamo che l’hai promesso, e si 
compirà perché Tu hai detto così, e, dunque, è la nostra fede 
che viene edificata lì.
16 Ora, Signore, sentiamo che non ne abbiamo più per molto. 
Il tempo sta arrivando. Possiamo sentire la nebbia dallo spazio, 
mentre si avvicina. Sappiamo che il giudizio e l’ira di Dio sono 
pronti a cadere. Possiamo sentirne già gli effetti. E preghiamo, 
Signore, che Tu ci aiuti.
17 E ora aiuta me, Signore, su questo breve Messaggio 
stamane, di circa trenta minuti, intitolato Conto Alla Rovescia. 
Aiutaci, Signore, a capire bene dove ci troviamo.
18 E santificaci ora, Signore, portando via i nostri peccati 
e trasgressioni. E possa non esserci una sola persona qui 
stamattina, perduta, possano essere tutti pronti, essere in 
quel grande cerchio quando c’incontriamo sull’altro lato. 
Quando sarà fatto l’appello, possa io sentire nome dopo 
nome, “presente”. Ecco cosa stiamo aspettando, Signore. 
E i vecchi là saranno giovani per sempre, trasformati in un 
attimo di tempo, immortali, staranno a Sua somiglianza, il 
sole e le stelle per risplendere, come disse Daniele: “Quelli 
che hanno giustificati molti risplenderanno come le stelle in 
sempiterno”. Ma sentiamo cosa dicesti al profeta: “Vattene al 
tuo fine, Daniele, perché tu avrai riposo nella tua condizione, 
ma in quel giorno dimorerai”.
19 Oh Dio, facci essere considerati degni per il Sangue di 
Gesù, non reclamiamo nessun merito nostro, ma per i Suoi 
meriti possiamo noi essere degni di stare in quel giorno mentre 
confessiamo i nostri sbagli e desideriamo stare nella Sua 
giustizia, con il grande profeta Daniele e tutti quelli che si 
alzeranno quando verranno date le ricompense. Fino ad allora, 
Signore, facci strumenti nella Tua mano. Rendi le nostre 
orecchie strumenti stamattina per sentire la Parola. Rendi le 
mie labbra strumenti per parlarLa. Perché lo chiediamo nel 
Nome di Gesù, e possa il nostro intendimento comprendere la 
volontà di Dio. Amen.
20 È così difficile cominciare. Sembra che ci sia tantissimo 
che si potrebbe dire e—e si vorrebbe dire, e pare come che ci 
sia così poco tempo per dirlo. Forse prima che io—io parta. 
Ho detto ieri sera, potremmo cogliere l’occasione di—di forse 
scorrere uno dei Libri della Bibbia, quest’autunno o inverno, 
prima di partire. Partendo, voglio andare oltreoceano, se il 
Signore vuole, nei giorni subito dopo Natale.
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21 Ora vorrei che andaste stamattina per le letture, a Ebrei 
capitolo 11. E ora ascoltate molto attentamente la lettura. 
Voglio rimarcare il versetto 3.

Or la fede è una sussistenza delle cose che si sperano, 
ed una dimostrazione delle cose che non si veggono;

Perciocché per essa fu resa testimonianza agli 
antichi.

Per fede intendiamo che i mondi sono stati composti 
per la parola di Dio; sì che le cose che si vedono non 
sono state fatte da cose apparenti.

22 Ora, è un testo piuttosto strano come contesto per il testo 
che io—io voglio usare. Le cose non sono state fatte da cose 
apparenti. Ora voglio usare questo argomento stamattina, 
Conto Alla Rovescia, perché voglio fare un—un parallelo 
in modo profetico. Ieri sera volevo insegnare un po’ sulla 
Scrittura; stamattina un Messaggio profetico; e stasera un 
Messaggio evangelistico.
23 Ora, cose che non sono state fatte di cose apparenti. Ora, 
io ho imparato in tutti questi anni che tutte le cose che sono 
naturali sono simboli di cose spirituali, tutto ciò che è nel 
naturale. E ora ricordate soltanto, che quando vedete qualcosa 
nel naturale, sta simboleggiando una cosa spirituale. Capite? 
Tutte le cose sono fatte secondo cose non apparenti. Vedete, il 
naturale allora ha riflesso lo spirituale.
24 Ora, come stavo studiando qualche giorno fa, e credo 
d’averlo menzionato un po’ ieri sera, che stavo leggendo 
dove…anzi sentendo alla radio, arrivando dal Canada, di 
dove un dottore qui negli Stati Uniti aveva—aveva fatto una 
dichiarazione che “l’uomo aveva quattordici milioni d’anni 
d’evoluzione”. Hanno portato alla luce un osso in Italia, nel 
1800, attorno al 1800, che quest’osso doveva essere un osso 
umano che era stato…potrebbe col…Mentre lo fanno, per 
dire quant’era vecchio, e questo dottore anziano e ha dedicato 
tutta la sua vita a studiare su quest’osso. E dice: “Quest’osso è 
l’osso di un uomo che ha quattordici milioni di anni”.
25 Ora, che assurdità è quella! Come un uomo ha gettato via 
la sua vita per niente, cercando di confutare la Parola di Dio, 
e lui non ha nient’altro che solo una—una meta senza fine di 
ciò. E tutti sanno che se si seppellisse un osso nel terreno, entro 
vent’anni quell’osso si muterà. Entro cento anni quell’osso sarà 
quasi sparito, solo pezzi di esso, e non importa la condizione 
in cui l’avrete messo. Capite? E poi entro mille anni cosa 
sarebbe quell’osso, mille anni? Oh, cosa sarebbero dieci volte 
ciò, sarebbe un milione? Poi quattordici volte il milione. Oh, 
my! È solo…Non è neanche sensato persino pensare una cosa 
simile. Un osso non durerebbe quattordici milioni di anni sotto 
nessuna condizione. Tutti lo sanno. Potrebbe aver raccolto 
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qualcosa che assomigliava a un osso o qualcosa. E poi come 
hanno potuto ben dire che era vecchio quattordici milioni di 
anni? Capite? Dopo tutto, Dio creò l’uomo sulla terra seimila 
anni fa, e ciò pone fine alla cosa.
26 Qualcuno stava discutendolo con me tempo fa, in una 
delle mie riunioni. Stavo parlando sull’evoluzione dell’uomo, 
e dissi che aveva solo seimila anni. E quest’uomo disse: “Bene, 
Fratello Branham, noi possiamo dimostrare che il mondo è 
vecchio milioni di anni. Perciò della cosa di cui stai parlando, 
ti sbagli su tutto”.
 Io dissi: “Non credi alla Bibbia?”
 Disse: “Credo che l’uomo abbia scritto la Bibbia”.
27 E io dissi: “Veramente la mano dell’uomo formò le lettere, 
ma lo Spirito Santo stava dietro la mano. Vedi, formò la 
lettera, perché la Bibbia dice così”.
28 E lui disse: “Beh, lì—lì, devi ammettere che si sbagliano sul 
mondo”.
 Dissi: “La Bibbia non è mai sbagliata, mai sbagliata”.
29 Disse: “Beh, se il mondo”, disse, “fosse, si può vedere i 
monti come furono sollevati dal vulcanico”.
 Io dissi: “Ma tu proprio…”
 E disse: “E Dio creò quel mondo in sei giorni”.
30 Dissi: “Ora, la Bibbia non ha detto così. Hai solo pensato che 
lo dicesse”. Dissi: “Torniamo solo indietro ora per definire il tuo 
ragionamento. Il 1° capitolo di Genesi, disse: ‘Nel principio Iddio 
creò i cieli e la terra’. Punto! In quanto tempo Egli lo abbia fatto, 
io non lo so. Non ce lo ha detto. Ma: ‘Nel principio Iddio creò 
i cieli e la terra’. Punto! Poi: ‘E il mondo era…cosa deserta’”. 
Ecco quando Dio cominciò ad usarla. Capite? Perciò loro si 
spremono le meningi davvero per niente. Capite? Capite?
31 Dio creò il mondo. Potrebbe aver impiegato cento trilioni di 
anni per crearlo; non so quanto tempo Egli impiegò, ma lo creò. 
E non disse quanto impiegò, e non è affare nostro quanto fu. Egli 
disse semplicemente: “Nel principio Iddio creò i cieli e la terra”. 
Punto! Ciò pone fine alla cosa. È tutto al riguardo. Quanto 
Egli impiegò per farlo, non è…Ma poi la creazione cominciò a 
spuntare allora nell’altro tempo, quando Egli cominciò.
32 E io credo, che lì dentro, che tutto sulla terra rifletta il 
Cielo. Credo che, perché si vede tutto lottare per la vita è 
perché c’è una vita da cui viene riflessa. E credo che quando 
Dio creò l’uomo, cominciò a riflettere le cose più piccole 
come la vita animale, e poi la cosa successiva che Egli creò fu 
qualcosa di diverso. Ecco proprio esattamente come la Bibbia 
dice che Egli lo fece. Creò prima gli alberi e la vita botanica, 
e creò l’uomo. E poi l’ultima cosa che venne mai dalla terra 
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nella forma di creazione fu un uomo, non venne mai niente 
di superiore. Perché? Era un riflesso perfetto del maggiore in 
Cielo, che, Dio è un Uomo. Capite? Dio è un Uomo, così quindi 
ciò lo dimostra. E quando Dio scese per dimorare fra noi, era 
un Uomo. Capite? Un Uomo, così mostra che la perfezione 
dell’evoluzione era Dio, che è un Uomo.
33 E poi prendete un albero, (prendete l’erba e così via), 
prendete un albero, esso riflette l’Albero della Vita che è in 
Cielo. Tutte queste cose stanno lottando per la perfezione. 
E tutto nel naturale, come Ebrei dice qui, è stato fatto da 
cose non apparenti. In altre parole, sono soprannaturali. E il 
soprannaturale sta riflettendo il naturale. Capite? Ora, quindi il 
naturale era Eterno, o deve essere perenne con il soprannaturale, 
ma il peccato pervertì il naturale. Perciò, e se è così, il che io 
credo che lo sia, allora tutto ciò che sta accadendo sulla terra è 
un simbolo delle cose spirituali che stanno accadendo. Capite? 
Deve riflettere qualcosa, la conquista dell’uomo.
34 Ora, scopriamo, come il corpo naturale, qui è il corpo 
naturale, e il corpo fu creato per riprodursi, che erano i bambini. 
E ora il corpo naturale, nella nascita naturale di un bambino, 
scopriamo che la prima cosa che si presenta è acqua, poi sangue, 
e poi vita. Scopriamo nel corpo spirituale di Cristo, la prima 
cosa è acqua, e Sangue, e Vita; giustificazione, santificazione, 
battesimo dello Spirito Santo. Vedete come riflette, tutte le cose 
naturali riflettono le cose spirituali. La nascita naturale.
35 Prendiamo, per esempio, il matrimonio per l’unione. 
Scopriamo questo, il matrimonio; troviamo il corteggiamento, 
e le intese, e poi il matrimonio. Ciò dovrebbe sistemarlo per 
tutto il tempo. Ora, è la stessa cosa con Cristo e la Chiesa. 
Capite? Un corteggiamento, Dio che chiama i nostri cuori; noi 
ci arrendiamo; la cerimonia nuziale, e la Sposa prende il Nome 
dello Sposo. Capite? Capite? Capite? Ecco, questo compone la 
Sposa. Ora, la sposa prende sempre il nome dello sposo.
36 Ci sono tantissime cose di cui potremmo parlare qui. Ho una 
lista scritta che mi occorrono quasi due ore per finirla, e Scritture 
per sostenere questo, tipo se ne volete alcune qui per sostenerlo. 
Come Prima Giovanni 5:7, mostra la nascita naturale e spirituale, 
e così via: “acqua, Sangue, e Spirito”. E tre in Cielo: “Padre, 
Figlio, e Spirito Santo”, questi tre sono uno. Ci sono tre che 
concordano in terra, essi non sono uno, ma concordano in uno, 
nella terra, che sono “acqua, Sangue, e Spirito”. Vedete, “acqua, 
Sangue, e Spirito”, come la nascita naturale lo simboleggia.
37 Così se un uomo si poggia sul pensiero di “solo 
giustificazione è tutto ciò che si deve avere”, lui si sbaglia, 
sbaglia. Deve essere nell’errore. E poi se la chiesa che crede 
come i molti dei Pentecostali, che lo Spirito Santo è: “ecco 
tutto, ravvedetevi soltanto e ricevete lo Spirito Santo”, è 
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ancora sbagliato, perché si deve avere santificazione lì dentro 
per nettarlo prima che lo Spirito Santo entri. Se non lo fate, 
lasciate fuori il Sangue. Capite? E la nuova Nascita, come le 
persone che dicono che il battesimo dello Spirito Santo è la 
nuova Nascita. Ora, ciò è sbagliato. Il battesimo dello Spirito 
Santo è differente dalla nuova Nascita. La nuova Nascita 
è quando si nasce di nuovo. Ma lo Spirito Santo è quando 
potenza entra in quella Nascita per il servizio. È esatto. 
Vedete? Lo Spirito Santo è…battezzati nello Spirito Santo.
38 La nuova Nascita, si ha la nuova Nascita col credere al 
Signore Gesù Cristo. Capite? Dall’avere fede e accettandoLo 
come proprio Salvatore, quella è Nascita, vedete, perché 
si è passati dalla morte alla Vita. Ora, se volete sostenerlo, 
prendete San Giovanni 5:24: “Chi ode le Mie Parole e crede 
a Colui Che Mi ha mandato, ha Vita eterna”. Vedete, ha 
Vita perché crede. E quello stesso gruppo dovette andare a 
Pentecoste per essere battezzato con lo Spirito Santo. Esatto.
39 Spirito Santo è potenza per il servizio. Così quando si parla 
riguardo al dover essere nati di nuovo, e applicandolo allo Spirito 
Santo, molti dei metodisti e così via lì si sbagliano. Non può. Non 
farà fronte in tutta la Scrittura qui. Voi prendete la cosa di lato. 
Bisogna prenderla come la Scrittura l’ha collocata qui. Capite? E 
lo Spirito Santo è un… “Voi riceverete la nuova Nascita dopo 
questo”? Cosa? No. “Voi riceverete potenza”, Atti 1:8, “dopo 
questo lo Spirito Santo verrà su voi”. Capite? Ed essi avevano già 
creduto alla Vita Eterna, e così via, ma dovettero avere lo Spirito 
Santo per la potenza. “Voi Mi sarete testimoni dopo che lo Spirito 
Santo verrà su voi”, perché lo Spirito Santo è un testimone della 
resurrezione, mostrando che siete diventati un adulto in Cristo.
40 Ora, il naturale. Tutte le cose spirituali, tutti gli 
avvenimenti e così via attingono, o meglio simboleggiano 
il soprannaturale, cioè il—il naturale è un simbolo del 
soprannaturale.
41 Ora, andai alla Fiera Mondiale quando ci trovavamo 
proprio là vicino a Spokane, e pensai di portarci la famiglia.
42 Perché ero stato solo a una Fiera Mondiale negli Stati 
Uniti, e cioè quando si fece a Chicago, anni fa, io e Hope ci 
andammo. E non riuscimmo a stare là che quasi solo un giorno, 
i borseggiatori, e di tutto. Lei aveva una spilla che mia cugina 
le aveva dato, e stavo camminando proprio accanto a lei, 
qualcuno le rubò la spilla. Proprio…fu davvero terribile. E 
così io…Rimanemmo solo un giorno e ritornammo.
43 Ma alla Fiera Mondiale, presi la mia famiglia e ci andai. 
Non era niente di più della Fiera di Louisville proprio quassù. 
Vedevi l’Ago Spaziale di cui si parlava, non era niente di più 
che andare quassù all’Elsley Pala-…o al Palazzo Brown o 
da qualche parte, e salivi di circa otto o dieci piani su un 
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ascensore e ritornavi giù. Era questo. E penso che la General 
Electric fosse quella che lo possedesse. Ma c’era una cosa che 
era eccezionale. Ora, la Germania aveva la propria esposizione, 
la Russia e tutte le altre nazioni l’avevano, perché è una Fiera 
Mondiale. La Germania, la Francia, e quelle piccole esposizioni 
non erano tanto più grandi dello spazio in cui ci starebbe 
questo pulpito proprio qui.
44 Ma gli scienziati avevano le loro scoperte, e la cosa 
principale su cui stavano—stavano esercitandosi, era l’uso del 
tabacco. Se uno che fuma sigarette e andasse là dentro, e venisse 
fuori e fumasse di nuovo, ci sarebbe qualcosa che non va nella 
mente dell’uomo. Quando li vidi con i miei stessi occhi prendere 
una sigaretta e metterla in una macchina, e tirare il—il fumo 
del tabacco da lì ed emetterlo attraverso un tubo di sostanze 
chimiche, e il cancro bianco l’aveva davvero riempito, con 
una sola sigaretta. E poi disse: “Molte persone dicono”, questi 
massimi conseguimenti a livello mondiale su ciò, disse: “molte 
persone dicono, ‘Io non lo aspiro’”. E lo scienziato stesso prese 
la sigaretta e ne tirò una boccata, non soffiandolo attraverso le 
narici, e non lo fece andare giù nei polmoni, ma lo mise solo in 
bocca e poi lo soffiò nelle stesse sostanze chimiche, dentro non 
c’era niente del cancro. Disse: “Dov’è andato? Nella mia bocca. 
Quando lo ingoio, va di certo nello stomaco”. Disse: “Ora…”
45 Poi venne un pensiero: “Perché i dottori dicono che le 
sigarette non sono nocive?”
46 Egli disse: “Un uomo che venderebbe i suoi diritti di 
primogenitura! Un dottore che fa una dichiarazione del genere 
può ritirarsi, perché quelle aziende delle sigarette gli daranno 
abbastanza per andare in pensione”. In effetti egli vende i suoi 
diritti di primogenitura, perché ha giurato di non fare una cosa 
simile. Ma lo fa lo stesso.
47 E disse: “Qui sta il macchinario ora. Ve lo dimostreremo 
con un risultato scientifico”. E avevano presente Yul Brynner, 
sapete, la stella del cinema. Così, e quando quella piccolissima 
particella di nicotina…Disse: “Ora dicono ‘col filtro’”. 
Disse: “Un uomo che fa così, mostra soltanto il suo problema 
mentale. Perché se non hai fumo, non hai catrame, e il catrame 
fa fumo. E se stai fumando una sigaretta col filtro”, disse, 
“ce ne vorranno tre o quattro per soddisfare quel che è una 
dell’altro tipo, perché occorre proprio quel tanto in più di 
catrame per soddisfare”. Se non si ha fumo, non c’è catrame. 
Bisogna avere catrame per avere fumo. È così. Disse: “Fumo, 
se la fumerai, fuma una che non abbia su il filtro. Prendere…
Una sola sigaretta soddisferà là dove occorrono tre delle altre, 
perché stai solo tirando molto meno catrame”.
48 È un trucco commerciale! È che tutte le nazioni sono piene 
di trucchi commerciali, e sudiciume e tutto il resto.
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49 E lì poi lui la prese e fece vedere come quella sola piccola 
particella rimase attaccata alla gola o ai polmoni. E prima 
è bianca, poi diventa rosa, e poi da rosa diventa viola. La 
particella—particella della piccola cellula sembrava grande così 
attraverso la lente d’ingrandimento, ma, ovviamente, ti serve una 
lente d’ingrandimento potente anche per vedere la cellula. Poi lui 
dice: “Quando diventa viola, si ha il cancro”. Disse: “Un uomo 
che fumerà un pacchetto di sigarette al giorno ha il settanta per 
cento di possibilità in più di morire di cancro rispetto all’uomo 
che non lo fuma”. E sembra sciocco correre un rischio simile.
50 Ora, e poi prese un’altra cosa e lo dimostrò, fece uscire un 
ratto bianco. E prese una sigaretta e la mise in una macchina, 
e la tirò attraverso una specie di qualcosa come marmo bianco, 
e prese un—un tampone, e prese la nicotina che usciva da una 
sola sigaretta e la tinse sul dorso del ratto. Ogni sette giorni 
facevano uscire un altro ratto. E dovevano avere ognuno per 
la lezione di quel giorno. E mettevano dentro quel ratto per 
sette giorni e lo facevano uscire, si trovava il cancro così alto 
sul dorso del ratto. Alcuni di loro neanche vivevano per i 
sette giorni. Il ratto non riusciva a muoversi. Io non riuscii 
a mangiare per due o tre giorni, guardando quella cosa 
dall’aspetto disgustoso, che stava lì col cancro, e scorreva sulle 
zampe e cose del genere, un enorme cancro avanzato si era 
gonfiato fino a quasi mezzo pollice sul dorso del ratto, dalla 
nicotina di una sola sigaretta. E pensate che questo li abbia 
fermati? Una persona grossa seduta lì vicino a me, e il sudore 
gli colava sul viso, disse: “Piuttosto impressionante, vero?”
 Io dissi: “Lei fuma?”
 Disse: “Sissignore, fumo”.
51 Io dissi: “Beh, allora dovrebbe smettere”. Ma ecco, le 
conquiste, cosa possono dimostrare che faccia.
52 Ora, al tempo del proibizionismo, quando per vendere una 
bottiglia di whisky c’era una multa grandissima, io predissi 
che se il mondo e la civilizzazione continuassero, in alcuni anni 
per vendere un pacchetto di sigarette si sarebbe pagata una 
multa dieci volte più grande, se la civilizzazione continuasse. 
È dieci volte peggiore del whisky. Certo che lo è. È—è mortale, 
quello. E si può parlarne alla gente, e non prestano la minima 
attenzione a ciò. “È un predicatore santo rotolante”, e lasciano 
perdere. Vedete, ecco, non fanno attenzione.
53 Ma, il mio punto è questo, quello che le cose scientifiche sono 
state in grado di conseguire. Stavano lì alla Fiera Mondiale, 
dimostrando con la ricerca scientifica cosa la scienza è stata 
in grado di conseguire nelle cose naturali. Ora, noi siamo qui 
per mostrare con la ricerca spirituale quello che Dio è stato in 
grado di realizzare con le persone che crederanno alla Sua 
Parola. Ora, per conseguire cose scientifiche, bisogna lavorare 
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nelle linee scientifiche. Per conseguire cose spirituali, bisogna 
lavorare nelle linee spirituali. Ora, voi pensate che quel ratto 
sembrasse orribile, il che lo era, avreste dovuto vederlo! Vorrei 
persino averne una foto, per far vedere. Se avessi potuto averla, 
ce l’avrei, ma non te la lasciavano avere. Ma notate. Ovviamente, 
il ratto vive solo qualche altra ora, alcuni di loro non vivono 
nemmeno per i sette giorni. Ma pensateci!
54 Pensate che sembrasse infetto, dovreste vedere come 
appare un’anima che ha rifiutato il Vangelo. Dovreste 
guardare che cosa dall’aspetto orribile sono. Come un diavolo 
afferra un uomo e può pervertire un figlio di Dio in una cosa 
dall’aspetto orribile, come è agli occhi di Dio. Oh, potrebbe 
essere alto sei piedi, e le spalle come non so che altro, e i capelli 
ricci e cosa, ciò non significa niente. È l’interiore dell’uomo che 
durerà. L’esteriore è polvere, in ogni caso.
55 Così è una scoperta, e poi facevano vedere, avevano 
questo ago spaziale e tutto il resto, quello che dimostravano di 
raggiungere, cosa erano stati in grado di compiere, e spiegando 
tutti i loro atomici e così via. Avevano una previsione di quello 
che sarebbe stata la Chevrolet. General Motors l’aveva in 
mostra, quello che il…in un altro, il prossimo secolo, come 
sarebbe stata la Chevrolet del ventesimo secolo. Mi sembrava 
una—una tubazione del gas con in cima un cappuccio. Ora, 
mostravano come funzionava e si accendeva a energia 
atomica con una specie di ala che si sollevava una sull’altra e 
controllava. Quello sarebbe un—un grande vantaggio.
56 Ma mi chiedo se possiamo tornare alle pagine del Libro 
di Dio, stamattina, e vedere quale aspetto avrà la chiesa a 
quel tempo, vedere le conquiste che Dio ha fatto. Oh, come 
gli eventi su questa terra rappresentano sempre qualcosa che 
proviene da qualche altra parte; ma quando colpisce la terra, 
si trova solitamente in una condizione pervertita perché è 
nel mondo di oscurità e peccato. Capite? Ma poi c’è una vera 
rappresentazione nei regni spirituali dell’altra dimensione. 
Essendo nelle tre dimensioni, quindi la sesta dimensione ha la 
sua rappresentazione. Sono così felice per questo.
57 Ora, prendiamo solo i risultati ora che siamo stati in grado di 
ottenere negli ultimissimi anni. Ora, cominciamo su qualcosa che 
è accaduto. Non vi tratterrò a lungo, se il Signore vuole, ma voglio 
che vediate questo velocemente. E, oh, quando giunse a me, mi 
sentii come volar via. Ora notate, ora, qualche anno fa il trasporto 
era a cavallo e in calesse, non molto tempo fa, tanto tempo fa. 
Sono andato in giro su cavallo e calesse, e su sella. Quand’ero un 
ragazzo, di quindici anni, sedici, cavalcavo un cavallo, e andavo 
in città su cavallo e in calesse, scarrozzavo proprio vicino a 
questa chiesa qui, lì fuori una strada fangosa, e una palude qui 
piena di erbacce alte quasi come l’edificio, con un cavallo e un 
carro, consegnando fagioli e le cose della fattoria.
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58 Ora io l’attraverso in una macchina elaborata. Che 
differenza! L’epoca del cavallo e del calesse, poi l’epoca 
dell’automobile.
59 E poi venne avanti l’epoca dell’aeroplano, che andò dalla 
terra all’aria. Ora, se osserverete, così come quel risultato 
è stato tramite la scienza, se la persona avrà una mente 
spirituale e comprenderà, ciò ha rappresentato un risultato 
dell’economia di Dio con la Sua Chiesa. Ora i giorni…
60 E, ricordate, il messaggero viene sempre alla fine del 
Messaggio. Sappiamo lì nelle epoche della chiesa come 
l’abbiamo avuto.
61 Ora, i giorni del cavallo e calesse erano chi? Era la fine 
dell’epoca di Lutero. Vedete, i giorni del cavallo e calesse. 
Credevano nella giustificazione. Dio portando la Chiesa dal 
romanismo, cattolicesimo, lo portò nella sua prima conquista 
spirituale, che: “Il giusto vivrà per fede”. Quelli erano i giorni 
del cavallo e calesse, perché venivano dal…fino ai giorni del 
cavallo e calesse, che finirono.
62 Ora, la conquista successiva che l’uomo fece nei mezzi di 
trasporto fu l’automobile. E, notate, quell’automobile cresce 
continuamente, in potenza.
63 Ora, alla fine dell’epoca di Wesley, fu introdotta con la 
conquista spirituale, la santificazione, che significa che la 
chiesa crebbe da uno stato giustificato a uno stato santificato.
64 Ora, voglio che ricordiate questo mentre andiamo avanti, 
che la chiesa chiamata “chiesa” non è la Chiesa. La Chiesa è 
Chiesa, spirituale! Decine di migliaia di migliaia di luterani che 
si unirono alla chiesa, non sapevano della giustificazione non più 
di quanto un maiale sapesse riguardo a una sella all’amazzone. 
Essi—essi non ne sapevano niente. E nell’epoca di Wesley, 
come le decine di migliaia professavano la santificazione, non 
sapevano riguardo alla potenza di santificazione di Dio più di 
quanto—quanto un coniglio sappia riguardo alle racchette da 
neve. Vedete, non lo sapevano assolutamente.
65 Ma ci furono persone che lo realizzarono. Alleluia! 
Capite dove sto arrivando. Ci fu qualcuno che sapeva cosa 
significasse “giustificato” agli occhi di Dio: “avendo pace 
con Dio mediante il nostro Signore Gesù Cristo”. Ci furono 
alcuni di quei luterani che furono fedeli. Credevano a Essa. 
Senza riguardo a cosa dicesse la chiesa cattolica, credevano 
alla Parola di Dio e si affidarono a Essa perché il messaggero 
di quell’epoca predicava che “il giusto vivrà per fede”, e 
credevano in uno stato giustificato. E furono in grado per la 
grazia di Dio di raggiungere la giustificazione, avere pace con 
Dio mediante il nostro Signore Gesù Cristo.
66 Ora, notiamo di nuovo, comparvero i metodisti con la 
santificazione. C’erano molti di quei metodisti che erano 
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effettivamente santificati. Ora, ce n’erano molti che lo 
sostenevano e non ne sapevano niente. La chiesa metodista 
insegnava la santificazione. Dicevano che si mettevano giù e 
piangevano e tornavano in piedi, dicevano: “Gloria a Dio, sono 
santificato!” E andavano proprio avanti vivendo come facevano 
sempre. Ma alcuni di quegli uomini e donne erano effettivamente 
santificati dalle cose del mondo, e vivevano una vita consacrata 
e appartata. Perché? Quella era l’epoca dell’automobile in 
cui occorrevano più cavalli vapore. L’automobile, la vecchia 
modello T era probabilmente di quindici o venti cavalli vapore. 
Vedete, aveva quindici o venti cavalli vapore rinchiusi in un 
piccolo motore come quello. Santificazione! Quando la scienza 
ha raggiunto qualcosa con—con—con il naturale, Dio sta 
raggiungendo qualcosa con lo spirituale. Vedete, qualcosa va 
avanti sempre. E poi dopo l’epoca santificata…
67 Ora prendiamo un uomo come il vecchio Bevington. 
Ragazzi, chi sarebbe stato un uomo più grande del vecchio 
Fratello Bevington? E guardate John Wesley, George Whitefield, 
Finney, Knox, molti di quei vecchi metodisti che tennero duro. 
Passarono l’inferno sulla terra, tormento, perché credevano 
che la Parola di Dio insegnasse la santificazione, il secondo 
gradino della grazia, e rimasero con essa, e la credettero, e fecero 
meraviglie con essa. Proprio lo stesso come Henry Ford e gli altri 
fecero con il trasporto della vecchia Ford modello T affiancando 
il cavallo, egli andò oltre e al di là dei giorni del cavallo. E 
Wesley andò oltre e al di là dell’epoca di Lutero.
68 E poi comparve la pentecoste. E quando la scienza 
del mondo fu in grado di realizzare il motore di 
una—un’automobile, i Fratelli Wright che crearono o 
produssero, anzi costruirono, l’areoplano, la macchina volante 
fu molto al di là della macchina sulla terra, perché spiccò 
il volo. Ora, i Fratelli Wright, attraverso la loro scoperta, 
furono in grado di prendere la scienza e fare un modello di 
qualcosa qui sulla terra, per mostrare che c’era una grande 
cosa spirituale che era stabilita accadere. E quando i Fratelli 
Wright furono in grado di arrivare a far sollevare da terra 
i piedi di un uomo, scese la pentecoste e spiccò il volo con 
un dono spirituale, con il battesimo dello Spirito Santo. 
Spiccò il volo! Oh, alleluia! Sollevò da terra i suoi piedi così 
poté—poté fluttuare, salire in volo! Oh, quanto egli era al di là 
del cavallo e calesse! Quanto era al di là dell’automobile! Egli 
era su nell’aria. Stava colpendo e sbuffando e battendo, ma 
stava volando. Vedete, quello che l’uomo realizza sulla terra, 
perché sono state fatte da cose non apparenti. Dio fu in grado 
di realizzare qualcosa con gente ripiena di Spirito che era 
affamata e assetata, e quelli che restavano con la Parola.
69 Ora, se alla Parola Wesley non fosse uscito e non avesse 
avuto una cattiva reputazione dietro di sé, fosse chiamato 
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pazzo, e tutto il resto, lui non sarebbe mai stato in grado 
di realizzare. Ma Wesley fu uno dei grandi scienziati di 
Dio. Lutero fu uno dei grandi scienziati di Dio. Non si 
preoccuparono di quello che le chiese dicevano, di quello che 
le organizzazioni dicevano. Lutero non si preoccupò di quello 
che dicevano i Cattolici, lui credeva che il giusto vivrà per 
fede! Alleluia! Ed egli prese le sostanze chimiche di Dio della 
Parola e le mise insieme, e la chiesa si mosse per fede. Wesley 
le mise insieme mediante il Sangue, e le dimostrò mediante 
il Sangue, e la chiesa si santificò. I pentecostali credevano 
che il battesimo dello Spirito Santo, che la promessa è a 
voi e ai vostri figli e a coloro che verranno per molto tempo 
appresso, e misero insieme le sostanze chimiche della Parola, 
e si spostarono nell’aria. Alleluia! Partirono, perché furono in 
grado di poter compiere quello.
70 Ora, perché questi uomini fecero così? Perché Lutero lo 
trovò? Perché Wesley lo trovò? Perché questi altri? Perché il 
materiale che poteva produrre una Ford modello T si trovava 
qui sulla terra. C’era elettricità che poteva far funzionare 
una—una macchina. C’era benzina nella terra, c’erano pistoni 
e così via, tutta la meccanica, carbone per il generatore, e tutto 
quello che dovevano avere per creare questa roba, e notate 
cominciò…anzi lo costruirono, non che la crearono. Dio 
è il Creatore, Egli l’aveva deposto qui. Ma gli uomini che lo 
credevano nel regno scientifico, del naturale, lo esplorarono, 
e non vollero prendere un “no” per risposta. Lo credevano. 
Era una rivelazione nel loro cuore, e rimasero con ciò finché 
dimostrarono che era giusto.
71 Ecco come John Wesley dimostrò la santificazione. Il—il 
materiale si trovava qui, la Parola di Dio che lo portò. Egli lo 
credeva! Non importa se tutta la chiesa, la chiesa Anglicana 
e tutti lo respinsero, lui rimase con la sua convinzione e la 
dimostrò. E i pentecostali si presentarono e dimostrarono, 
poiché avevano il materiale, che lo Spirito Santo andava bene. 
Ed essi spiccarono il volo.
72 Avete notato, una—una di quelle scoperte scientifiche 
accompagnava l’altra, completava l’altra. Era solo una 
forma superiore. Capite? L’automobile era una forma 
superiore di trasporto rispetto al cavallo, e l’aeroplano era 
una forma superiore di trasporto rispetto all’automobile, ma 
si accompagnarono a vicenda. Potenza dei cavalli a vapore! 
Amen! Se quella è potenza dei cavalli a vapore, che dire della 
potenza di Dio? Che dire dello Spirito Santo e della potenza? 
Una potenza dello Spirito Santo che può giustificarvi, la stessa 
potenza dello Spirito Santo può santificarvi. La stessa potenza 
dello Spirito Santo che vi santifica, può riempirvi con la Sua 
Presenza. E poca scienza, che non conosceva il proprio ABC, lo 
constatò. Perché? Erano scienziati spirituali. Amen. Essi videro 
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la cosa, la credettero. L’uomo lo fece mediante l’istruzione, 
lo scienziato naturale. Lo scienziato spirituale lo ha fatto per 
rivelazione. Uno mediante l’istruzione, l’altro per rivelazione. 
Oh, se potessimo soltanto aprirci. Là si trova ogni tipo di 
materiale. Proprio così.
73 Ora notiamo come funziona, come Dio fu in grado di 
realizzare questo. Nei pentecostali, spiccarono il volo. Come 
essi…Poi furono ristabiliti di nuovo alla chiesa, guarigione, 
parlare in lingue, rivelazione, doni dello Spirito. Che, Lutero 
non ne sapeva niente al riguardo, né Wesley. Loro non lo 
insegnarono mai, non ne sapevano niente al riguardo. Era fuori 
dalla loro epoca.
74 Beh, cosa ne sapeva Henry Ford di un aeroplano in quei 
giorni prima dei Fratelli Wright? Vedete, essi non l’avevano 
saputo. Poi la stessa cosa che l’—l’uomo lì in passato e che 
conduceva un cavallo e calesse, cinquecento anni fa, non 
sapeva niente di una carrozza senza cavalli, solo la Bibbia 
disse che ci sarebbe stata. Perciò furono in grado di compierlo 
mediante una ricerca scientifica. E quando accadde sulla terra, 
Dio lo rappresentò con un conseguimento mediante la Sua 
Chiesa. “Perché le cose che sono, apparenti, sono state fatte da 
cose non apparenti”. Vedete, il riflesso di ciò.
75 Ora, ora l’epoca Pentecostale, negli ultimi cinquant’anni, 
ha mandato un risveglio in tutto il mondo, con dentro ogni 
specie di tutto. E hanno avuto guarigioni, e malattie che 
venivano guarite, zoppi guariti, ciechi a cui veniva restituita la 
vista. Pensate che il mondo lo abbia creduto? Nossignore. Non 
credettero a Lutero. Non credettero a Wesley. Non credettero 
ai pentecostali. Ma Dio prese la Bibbia, nella sua ricerca, un 
uomo che fosse disposto a farlo, prese la Bibbia e lo dimostrò 
che Essa era giusta. Amen. Ora dobbiamo ricordare questo, 
dobbiamo crederlo, vedendo che quelle cose erano un simbolo. 
Ora abbiamo vissuto fino alla fine dell’epoca pentecostale. 
L’epoca pentecostale, come ho fatto vedere lassù, entra 
nell’epoca di Laodicea.
76 Ma ora è accaduto qualcos’altro. Abbiamo un astronauta 
ora. John Glenn è stato il nostro primo astronauta. E 
scopriamo che è tanto al di sopra dell’aeroplano, l’aeroplano 
può solo andare non più della sua pressione e così via. Ma 
questo è con un’energia atomica, una potenza maggiore che 
lo spinge tanto più in alto di un aeroplano, un aeroplano 
neanche—neanche lo si trova. Proprio così. Egli è stato in 
grado di fare ciò. Va bene. Ora abbiamo un’epoca naturale 
dell’astronauta.
77 E, ricordate, il messaggero viene sempre alla fine del 
messaggio precedente. L’abbiamo dimostrato lì. Ora ci 
troviamo sulla linea dell’astronauta. Amen e amen! Dio ha…
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78 La scienza è stata in grado di provare che c’è un astronauta 
che può andare così lontano da non poterlo vedere con occhi 
naturali, e può andare che ci sia là una pressione o meno. 
Può proprio continuare ad andare fuori perché in un serbatoio 
pressurizzato, e può andare lassù e volare intorno e vedere 
i mondi intorno. Un astronauta! Oh, my, che epoca sta 
arrivando. Sissignore, va ben oltre qualsiasi cosa naturale, e 
continua a sfrecciare dritto fuori dall’altra parte.
79 Cosa rappresenta? Un’epoca spirituale, un tempo spirituale 
dove Dio avrà astronauti spirituali. Amen! Essi sono qui 
proprio ora! Alleluia! Le aquile dell’aria che possono andare 
al di sopra di qualsiasi altro uccello, volare al di sopra di tutto, 
astronauti spirituali (Gloria!) che sanno prendere la Parola di 
Dio e dimostrare che Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Un 
astronauta spirituale! Oh, my! Gloria! Questo mi fa sentire 
bene, vivere in quest’epoca! Ora che cosa meravigliosa per un 
astronauta spirituale! Capite? Di cosa si tratta? Cosa hanno fatto 
gli scienziati naturali? Sono stati in grado di raggiungere questo. 
E Dio, tramite l’uomo che rimarrebbe con la Bibbia e direbbe 
che “Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno”, e senza paura della 
promessa senza considerare cosa dica chiunque, rimane con 
essa. Di cosa si tratta? Diventi un astronauta che può andare 
così lontano da essere oltre il pensiero denominazionale. È oltre 
qualsiasi altra cosa. È oltre le cose della chiesa. Stai lassù fuori 
con Dio e con Lui soltanto. Astronauti!
80 E, ricordate, per essere un astronauta, dovettero entrare 
in un serbatoio, e non riescono a controllarsi da soli. Occorre 
una potenza radar, un’energia atomica per alzarlo fuori oltre 
lo spazio, e poi viene controllato da una torre. Gloria! Gli 
astronauti spirituali di Dio sono la stessa cosa! Entrano in un 
serbatoio, e in un luogo, in un corpo, e quel corpo è il Corpo 
di Cristo. Poi, non sono loro, non è—non è stato John Glenn, 
è stato—è stato il serbatoio in cui si trovava. Era la macchina. 
Lui semplicemente sedeva lì, non faceva niente. Ha avuto solo 
il vero puro coraggio di salire lì e dire “va bene”, perché la 
scienza l’aveva provato.
81 Dio vuole uomini che possano entrare in Cristo e credere 
che Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno, e che non prendano il 
proprio pensiero, si muovano fuori nello spazio, controllati dallo 
Spirito Santo. Amen. Astronauti! Whew! Quanto è lontano 
dal vecchio cavallo e calesse del passato! Quanto è lontano 
persino dall’aeroplano! Quanto è lontano dalla giustificazione, 
santificazione, battesimo dello Spirito Santo! Stanno arrivando 
alle aquile. I primi, erano lucertole, poi divennero polli, poi 
divennero corvi, ma ora sono aquile. Nessuno può seguirle!
82 Un’aquila è un uccello speciale. Può andare più in alto 
di qualsiasi altro uccello. È preparato a vedere, mantenersi 
equilibrato quando arriva lassù. Ci sono delle persone che 
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possono saltare molto in alto e non sanno dove si trovano dopo 
che arrivano lì, perché non riescono a vedere oltre a quello che 
hanno saltato. Ma ci sono alcuni che possono guardare indietro 
e vedere cosa sta accadendo. Quella è l’aquila. Può rimanere lì 
finché lo controlla, e aspetta finché sente un messaggio che le 
dice cosa dire. Quello è l’astronauta di Dio. Vedete? Ha seguito 
tutte le altre scoperte, perché non seguirà questa scoperta?
83 Astronauti per Gesù. Amen. Non parte neanche per 
la propria potenza. È acceso. L’unica cosa che fa è entrarci 
dentro. Ecco tutto quello che bisogna fare, è entrarci 
dentro, Dio farà il lancio e il posizionamento. Non si tratta 
più di potenza a benzina, né di un credo di chiesa. Si tratta 
dell’energia atomica di Dio che ti spinge dritto nello spazio là 
fuori. Amen. Oh! Dunque, cosa sono, questi astronauti? Hanno 
il…Non hanno mai bisogno…semplicemente hanno preso la 
parola giustificazione, semplicemente la parola santificazione, 
egli è entrato nell’intera Bibbia. Amen. È entrato in tutto ciò, 
perché sa che Dio è in grado di mantenere ogni promessa che 
abbia mai fatto. Si siede solo lì e aspetta. Oh, my! La Parola 
è obbligata a manifestarSi. Se sei malato, e un astronauta, 
ricorda solo, entra in Cristo, aspetta il conto alla rovescia. È 
tutto. Egli sparerà il proiettile, non preoccuparti. Ora, è stato 
in grado di raggiungerlo perché Dio lo ha promesso.
84 Ora, quanto più grande è l’astronauta, queste cose ora, 
dai vecchi cavalli vapore, dalla potenza dell’automobile, e—e 
la potenza dell’aeroplano! Vedete, l’astronauta, è così in alto 
che può vedere cose che un uomo in un cavallo e calesse non 
potrebbe vedere. È così in alto che può vedere cose che un 
uomo in un’automobile non potrebbe vedere. È così in alto che 
può vedere cose che un uomo andando in un aeroplano non 
può vedere. È andato completamente oltre la ragione. Amen. 
Gloria! Ecco. È andato oltre qualsiasi scoperta che l’uomo 
potesse pensare, l’organizzazione, la denominazione: “Bisogna 
essere Metodista, Battista, o appartenere a questa, l’unità, 
dualità”, o quello che è. Egli è un astronauta, è sfrecciato 
dritto fuori nello spazio. Amen. Quanto sono grato!
85 E, ricordate, l’astronauta è controllato da una potenza 
radar. Li avete visti portare dentro John Glenn. Io guardai 
laggiù a Cape Canaveral e vidi quell’enorme aggeggio radar, 
e non si riusciva nemmeno a vederlo da nessuna parte, ma 
si poteva dire dove lui si trovasse dalla direzione in cui 
quel radar stava puntando. Ecco dove si trovava. Capite? E 
anche noi abbiamo un radar, la preghiera. La preghiera è la 
potenza radar che dirige l’astronauta. “Chiedete al Padre 
Mio qualunque cosa nel Nome Mio, Io la farò”. Capite? 
Osservate solo la direzione che la preghiera sta prendendo, 
si può vedere la direzione in cui lui sta puntando. Amen. 
Osservate solo la direzione in cui la chiesa sta pregando, si 
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può vedere la direzione in cui i missili voleranno. Si può dirlo 
dalla—la direzione in cui gli astronauti stanno viaggiando, 
dalla direzione in cui la chiesa sta pregando.
86 Se lui prega: “Signore, di certo non crediamo in queste cose”. 
Uh-oh! Quell’astronauta sta scendendo. Ecco tutto. Oh, fratello!
87 Ma quando tutte le cose sono possibili: “Signore, riversa il 
Tuo Spirito sulla chiesa e donale ciò che ci occorre. Riversa su di 
noi lo Spirito Santo, e davvero portaci fuori da ogni ragione, e a 
credere che quella Parola è giusta e noi staremo proprio dalla Sua 
parte”. Osservate lo schermo allora che comincia a sollevare la 
punta in quel modo, vedete. L’astronauta continuerà ad andare 
avanti, e avanti, molto in alto nell’aria. Hum! Meraviglioso! Va 
oltre qualsiasi denominazione, va oltre qualsiasi credo.
88 Ora ricordate, la giustificazione è assegnata a un credo, 
proprio così, voi credete alla giustificazione come da qualche 
altra parte i luterani e uno dei loro satelliti. Ecco cosa essi 
sono, satelliti, ma non sono ancora decollati. Prendete la 
santificazione e i loro satelliti. Dite: “Quali sono i satelliti per i 
luterani?” Beh, la Chiesa di Cristo e quel gruppo lì. “Quali sono 
i satelliti per i Wesley, per i metodisti come quelli?” Nazareni, 
Pellegrini della Santità, i loro satelliti. E poi la pentecostale 
e i loro satelliti, l’aeroplano, certo, l’unitariana, della dualità, 
della trinitariana, della quadruplicità, e avanti con tutte 
queste, Foursquare, Chiesa di Dio, tutte ancora indottrinate 
nella denominazione.
89 Ma l’astronauta rompe la barriera del suono. Egli continua 
attraverso. Non sente niente. Oh, my! Va davvero oltre tutto 
ciò. Vedete, egli è molto in alto là dove tutte le cose…Sta 
vivendo nella Presenza di Dio. Sissignore. Egli l’ha promesso, 
la Sua Parola dice che Egli è il Sommo Sacerdote. Vedete 
quell’enorme radar che sta là fuori e si muove? OsservateLo 
nella riunione. Potete osservare quando lo Spirito Santo 
scende nella forma di una Colonna di Fuoco come promise. 
Un uomo non starà lì cercando di usare la logica della scienza 
con Esso, un vero credente. Cos’è Egli? È uno Schermo Radar. 
OsservateLo. Egli comincia a puntare in giro. Amen. E afferra 
quello lì, quell’astronauta. “Tu hai il cancro. Tu hai così e 
così. Tu sei Tal de’ tali da tale luogo. Il Signore Gesù ti sana”. 
Alleluia! Egli salpa. Astronauti! Oh, my, che Chiesa dovrebbe 
essere! Essa è qui.
90 La scoperta è stata dimostrata dalla scienza. L’hanno fatto 
vedere laggiù alla Fiera Mondiale. Ce l’abbiamo. Amen. Viene 
dimostrato ovunque, l’epoca dell’astronauta in cui stiamo 
vivendo. Vedete: “Non è stata fatta da cose apparenti”. Vedete, 
è stata fatta da qualcosa del Cielo. È Dio Stesso; siete in quella 
sesta dimensione. È la potenza di Dio. Siamo arrivati a tal 
punto che siamo stati elevati in quella dimensione, oltre questa 
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cosa di andare al sepolcro e piangere, questa cosa di mettere 
il nastro nero sul pomello e dare l’addio per sempre. Alleluia! 
Noi siamo entrati nell’astronauta, e siamo volati via lassù e 
abbiamo visto dove si trova, e siamo tornati indietro. Gloria! 
Andremo nella Casa oltre al cielo lassù, oltre il ragionamento 
dell’uomo. Come i vecchi saranno trasformati in un batter 
d’occhio. Li vedremo là, uomini e donne anziani, di nuovo 
giovani. “Come lo sai?” La Bibbia l’insegna! E, Dio lanciò 
un astronauta in alto, sappiamo di cosa si tratta, è tornato 
indietro. Non c’è nessuna preoccupazione di morire. Morire 
non è niente. Certo, si tratta di vivere. Sissignore. Si tratta 
semplicemente di far sollevare dal terreno i piedi così possiamo 
andarcene. Oh, quanto meraviglioso!
91 Egli ha promesso tutte queste cose nella Sua Parola, perché 
Ebrei 13:8 ha detto: “Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno”. Le 
cose di cui Egli fu in grado, Dio poteva raggiungere con un solo 
uomo che si arrendeva a ciò, alla Parola di Dio, perché, come 
ho detto ieri sera, egli è rimasto sempre con la Parola.
92 Ora, sapete una cosa? Gli astronauti non sono davvero 
niente di nuovo. Che ne è di Elia? Se egli non era un 
astronauta, io non ne ho mai visto uno. Egli andò dove John 
Glenn non pensò mai di andare.
93 Beh, sapete, si ebbe uno che prese il volo a rallentatore 
una volta. Si chiamava Enoch. Egli semplicemente continuò 
a camminare su, ma era un astronauta. Certo. Egli era 
pressurizzato, non doveva essere cambiato, niente. No, era già 
pressurizzato quando cominciò a camminare. Semplicemente 
continuò proprio a camminare fuori da tutte le dimensioni e 
tutto, uscì nella Presenza di Dio.
94 E così un vecchio che era stanco e non riusciva più a 
camminare molto bene. Aveva discusso con Izebel, e i suoi 
capelli corti e trucco e tutto, finché Dio semplicemente mandò 
giù un carro, disse: “Io ti farò proprio salire in alto attraverso 
le nuvole questo pomeriggio”. Astronauta!
95 Una volta Uno venne a morire per il resto di noi, e Dio Lo 
resuscitò il terzo giorno. E cinquecento uomini si trovavano 
là e Lo videro essere preso su nelle nuvole, con una Voce che 
diceva: “Io verrò di nuovo”. E gli Angeli ritornarono e dissero: 
“Questo stesso Gesù che è stato elevato, il Maestro Astronauta, 
ritornerà di nuovo nella stessa maniera, nello stesso tipo di 
appartamento in cui Egli è, un corpo, immortale”. Alleluia! “E 
noi avremo un corpo come il Suo Stesso corpo glorioso, perché 
Lo vedremo come Egli è”. Oh, alleluia! Egli infranse tutte le 
barriere del suono, tutte le barriere del ragionamento, e andò 
oltre il ragionamento, andò oltre qualsiasi altra cosa.
96 E chiunque viva mai per Dio dovrà andare oltre tutti i 
cinque sensi, dovrà oltrepassare qualsiasi istruzione, qualsiasi 
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scoperta che l’uomo sia stato in grado di fare, e credere Dio, 
rompere tutto e lasciarlo da parte, e sfrecciare su nel Cielo. 
Amen. Oh, quello che dagli astronauti e così via è stato 
realizzato nel naturale, Dio è stato in grado di farlo con la Sua 
Chiesa, con lo spirituale, con un popolo spirituale che crederà. 
Ogni uomo o donna che avrà il coraggio in qualsiasi momento, 
qualsiasi momento di prendere Dio in Parola, è un astronauta.
97 Diranno: “Oh, non è ragionevole. Sentire quelle persone 
piangere, giubilare, sentire questo? Oh, non è neanche 
ragionevole”. Ciò non si capisce.
98 Qualcuno mi parlò, disse: “Tu hai fatto un sogno, Fratello 
Branham, quando hai visto quel luogo”. Non ho mai fatto 
un sogno. Mi trovavo lassù a guardare in basso dov’ero steso 
sul letto. Avrei potuto sognare sul letto, ma io ero quassù che 
guardavo in basso a me stesso. Capite? Oh, Egli mi concesse 
semplicemente un piccolo giro d’astronauta quella mattina, per 
mostrarmi dove andare. E ciò dimostra che il vostro radar lo 
indicherà, esattamente dove si trova. Ora, non sono io, è Lui. È 
il vostro spirito in voi a credere a quel Messaggio, ed è lo Spirito 
Santo a stare qui dove mi trovo io, e voi lo credete così e vi mette 
in contatto; ed ecco che torna proprio indietro, la vostra risposta. 
Astronauta! Amen. Oh, quanto meraviglioso! Sissignore.
99 Grande, la scienza ha fatto una cosa grande. E, sapete, 
l’hanno fatta così grande che sono terrorizzati da loro stessi. 
Proprio così. Hanno così tanta grandezza che hanno paura di 
loro stessi. Sapete, hanno detto qui circa due anni fa, che erano 
“tre minuti a mezzanotte”. Sono terrorizzati. Cosa stanno 
facendo? Ora, l’uomo è stato in grado, secondo il suo naturale 
in un astronauta naturale, ora è stato in grado di realizzare 
questo astronauta. E pensa ora che quando la Russia mai 
comincerà a far esplodere questo paese, o qualche altro paese, 
volerà verso la luna.
100 Ho visto la cosetta più carina l’altro giorno, davvero carina. 
C’erano due piccoli indiani, parlavano fra loro, piccoli pancioni, 
sapete, così, ed una piuma in alto dietro la testa, e si stringevano 
proprio la mano a vicenda, si davano pacche a vicenda. Dicevano: 
“Fratello, presto avremo di nuovo il paese per noi, gli uomini 
bianchi andranno sulla luna”. Dicevano: “Presto riavremo di 
nuovo il nostro paese. Gli uomini bianchi andranno sulla luna, 
così avremo di nuovo il nostro proprio paese”. È proprio così.
101 Oh, ora stanno tutti aspettando di fare tantissimi di questi 
contenitori d’astronauta così possono entrarci dentro. E 
la—l’epoca atomica verrà, sfasceranno il mondo, tireranno solo 
questo e tutti andranno sulla luna, facendo un viaggio verso la 
luna, e tutto sarà terminato, e così semplicemente si creeranno 
un’altra economia sulla luna. Essi non ci arriveranno. Non 
credo, con tutto il mio cuore, che ci arriveranno mai. Capite?
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102 Ma, allo stesso tempo, il vero credente genuino in Cristo 
è entrato nel suo Astronauta. Amen. “In uno stesso Spirito 
noi tutti siamo stati battezzati in un Astronauta”. Oh, in un 
Corpo! Esso sopporta ogni tipo di pressione. Ci hanno provato 
in una fornace ardente, resisterà al fuoco, così non può 
bruciare; sette volte più ardente. Ci hanno provato in tutto, 
viene fuori benissimo. Perciò gli scienziati spirituali sono stati 
in grado di dimostrare che possono sopportare qualsiasi cosa. 
Così il—il vero credente spirituale ha accompagnato se stesso 
ed è entrato nell’Astronauta di Dio, Cristo, credendo a tutte 
le cose; mettendo da parte i suoi credi, i credi pentecostali, 
i credi battisti, i credi metodisti. Egli è proprio entrato 
nell’Astronauta, dicendo: “Signore, quand’è pronta?” Oh, 
my! Cosa sta facendo? Sta venendo a piccole riunioni, sta 
ascoltando il conto alla rovescia della Parola di Dio.
103 Sapete, quando John Glenn quella mattina stava là, 
stavano ascoltando il conto alla rovescia. “Dieci, nove, otto, 
sette, sei, cinque, quattro, tre, due, uno, zero”. Vedete? E ora 
è giunto a un punto in cui dice: “Ci sono tre minuti fino a 
che qualcosa decollerà”. Essi non sanno di cosa si tratta. “Tre 
minuti prima che abbiamo l’ora zero”.
104 Ora notate, il vero credente è in Cristo. Nessuna 
condanna per quelli che sono in Cristo. Predicate la Parola, 
rimanete proprio con la Parola. Non m’importa cosa dice la 
denominazione, essi crederanno ad Essa. Rimarranno proprio 
lì, perché è la Parola. I denominazionali sollevano un polverone 
e li scomunicano, li scacciano, e dicono che “sono pazzi”, tutto 
così. Ma loro rimangono proprio con la Parola. Fintantoché l’ha 
promesso Dio, rimangono lì perché sono astronauti. Credono 
alla Parola. E non c’è verso di liberarsi di loro. Essi comunque vi 
lasceranno, così lasciateli stare solo—solo per un po’.
105 Ma essi sono lì dentro, seduti nei luoghi Celesti in Cristo 
Gesù, ascoltando il conto alla rovescia, le Epoche della Chiesa 
e così via. Gloria! Vi fa sentire bene, non è vero? Ascoltando il 
conto alla rovescia! Qual è il conto alla rovescia? “Tutte queste 
cose che furono promesse, qui è dove sono accadute. Tutte 
queste cose che furono promesse, qui è dove stanno accadendo. 
Dove si trova una promessa, qui è dove è accaduto. Il risultato 
che Egli ha promesso per oggi, eccolo proprio fra noi”. Cosa 
stanno facendo? Stanno ascoltando il conto alla rovescia. 
Fin dove è arrivato? Tutto il tragitto da Lutero. Il conto alla 
rovescia! “Giustificazione, santificazione…Dieci, nove, otto, 
sette, sei, cinque, quattro, tre, due…Vai su!” Cosa stanno 
facendo? Stanno aspettando il decollo, l’ora zero. Amen.
 [Il Fratello Branham, otto ore dopo, registrò questa parte 
aggiuntiva finale acclusa qui come paragrafi 106-111. Egli 
spiega questo durante il suo sermone della sera, Nella Sua 
Presenza, paragrafi 4-5—Ed.]
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106 Questo grandioso orbitare che la Chiesa si sta preparando 
a fare, e il grandioso tempo del conto alla rovescia, mi 
piacerebbe spiegarvi cosa penso che sia il conto alla rovescia. 
Ora, penso che l’abbiamo da poco esaminato in chiesa qui. E 
ora notate che, quando l’astronauta naturale si sta preparando 
a lasciare la terra, c’è un conto alla rovescia che comincia 
da dieci fino a zero. Ora, io non ho cercato di analizzare in 
dettaglio questo Messaggio e di darne un’applicazione 
spirituale, perché stamattina occorreva troppo tempo. Ma 
voglio cercare di spiegarvi questo, che dieci è un numero di 
“mondanità”, d’uomo. Ma sette è il numero della “perfezione 
di Dio”. In sei giorni Egli creò i cieli e terra, e nel settimo Si 
riposò. E per seimila anni il mondo deve battersi contro il 
peccato, anzi la chiesa si batte contro il peccato, e il settimo è 
il Millennio, il Sabato.
107 Sette è il numero perfetto di Dio. E ora Egli ci ha dato 
il giusto conto alla rovescia, e il Suo conto alla rovescia non 
è dieci, ma sette. L’abbiamo appena esaminato nelle Sette 
Epoche Della Chiesa. Ora scopriamo, e lì in Apocalisse, che il 
primo conto alla rovescia fu la prima epoca. Il secondo conto 
alla rovescia, la seconda epoca. E avanti fino al settimo conto 
alla rovescia. E qui visibile dinanzi a noi, come il quadro è 
disegnato, che abbiamo avuto questo conto alla rovescia. Il 
primo numero contato fu Efeso. Il secondo numero contato 
fu Smirne, Smirne. Poi Pergamo. Tiatiri. Il quinto fu Sardi. Il 
sesto fu Filadelfia. E il settimo fu quella di Laodicea, l’ultima 
epoca della chiesa. Poi è l’ora zero, perché la Chiesa vada via, 
dopo che le epoche della chiesa hanno servito il loro periodo. 
Ora, sappiamo che l’epoca di Tiatiri è venuta e passata, 
l’epoca di Efeso è venuta e passata, l’epoca di Filadelfia è 
venuta e passata. E ci troviamo nella settima epoca della 
chiesa, alla sua fine, l’epoca di Laodicea. E questo è il conto 
alla rovescia.
108 Se notate nelle nostre precedenti lezioni delle chiese, 
Egli aveva nella Sua mano sette stelle, che troviamo essere 
“sette ministri delle sette epoche della chiesa”. Ognuno di 
loro è perfettamente identificato quando Dio ha fatto il Suo 
conto alla rovescia. Dal momento in cui Egli andò via, fino al 
momento in cui ritorna, Egli sta riunendo insieme un popolo 
per amore del Suo Nome. Cominciò nel Giorno di Pentecoste. 
La prima, la chiesa di Efeso, la stella e il messaggero di quella 
chiesa crediamo che sia San Paolo. Egli è venuto, e il numero 
uno è stato già contato. La seconda epoca della chiesa, che 
è Smirne, fu Ireneo, il grande santo di Dio che condusse 
quell’epoca della chiesa alla fine. La terza epoca della chiesa, 
che fu Pergamo, fu San Columba che fu un grande santo di 
Dio. Durante il periodo dell’Epoca Buia, nella persecuzione, 
la quarta epoca e il quarto numero, San Martino di Tours, il 
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grande santo che veniva dalla Francia. La quinta epoca, e il 
suo messaggero fu Martin Lutero sul conto alla rovescia. La 
sesta epoca fu John Wesley sul conto alla rovescia.
109 Ora ci troviamo nella settima epoca, l’epoca della chiesa di 
Laodicea. E stiamo aspettando quel grande messaggero della 
seconda apparizione di Elia, sul conto alla rovescia. E non 
appena appare, allora è l’ora zero e la Chiesa prende la sua 
strada per Casa, esce nello spazio, nei Cieli, al di là di luna, 
stelle, tutto il resto, e incontra Gesù.
110 Da dove è venuto questo e dove sono andati? In questo 
Astronauta. Come entrarono le persone nell’Astronauta nel 
primo luogo? Quello è il modo in cui dovranno entrarci in 
ogni luogo, in ogni momento. Proprio così. Si deve entrare 
nello stesso modo in cui fecero i primi, a motivo di questa 
grande orbita di un grande corpo di persone. Quella al tempo 
di Noè, c’era solo una porta, e quella porta era l’unica porta 
d’ingresso. Tutto ciò che entrava, non importa se andassero 
al primo piano sotto la giustificazione, secondo piano, o terzo 
piano, tutti entravano per quella sola porta. Tutti entravano 
nello stesso modo.
111 Ed è la stessa cosa in questo giorno dell’astronauta. Noi 
dobbiamo entrare nello stesso modo, venire tramite lo stesso 
modo, tramite lo stesso Messaggio, tramite lo stesso Cristo, 
tramite la stessa Potenza che ricevettero loro il Giorno di 
Pentecoste. Lo stesso modo! È sempre stato lo Stesso, perché 
è la stessa Porta. E come entriamo in questo corpo? Per la 
Porta. E Gesù è la Porta di questo Corpo. Così entriamo e 
nasciamo nel Regno di Dio, attraverso la Porta, Gesù Cristo. 
E ora la Porta sta proprio quasi per chiudersi in Laodicea, 
l’ultimo conto alla rovescia, e la Chiesa si sta preparando 
a prendere orbita al di sopra di tutte le tribolazioni, tutte 
quante le cose, e levarsi in volo sulla via nei cieli dei Cieli, 
portando la Chiesa in seno a Dio. Amen. [Spazio vuoto sul 
nastro—Ed.] Amen.
112 Il mattino in cui John è…questo Glenn decollò laggiù, 
tutti in volto, piangevano e pregavano, chiedendosi cosa lui 
sarebbe stato in grado di raggiungere. E per prima cosa, il 
fuoco cominciò a propagarsi da quegli atomi mentre 
quell’enorme missile decollava là a Cape Canaveral, salendo in 
aria in quel modo, e la gente gridava e piangeva e si chiedeva 
cosa sarebbe accaduto al loro astronauta che stava salendo.
113 Oh, ma la Chiesa, gloria, anche lei sta propagando del 
fuoco. Amen. Il conto alla rovescia sta arrivando! Amen! 
“Giustificazione, santificazione, battesimo dello Spirito Santo, 
epoca della chiesa di Laodicea”, siamo alla fine! Gesù Cristo lo 
stesso ieri, oggi, e in eterno! Cosa sta succedendo? “Dieci, nove, 
otto, sette, sei, cinque, quattro, tre, due…zero!” Essi non 
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piangeranno, ma ci sarà canto e giubilo e lode a Dio, quando la 
Chiesa prende il suo astronauta per entrare nei cieli a stare con 
Gesù Cristo. Amen.
114 Nella scoperta naturale, sono decollati per la luna. Nella 
scoperta spirituale stiamo decollando verso il Cielo. Amen! 
L’astronauta naturale sta cercando di trovarsi un posto sulla 
luna. Noi abbiamo già un posto in Cielo tutto pronto. “Nella 
Casa del Padre Mio ci sono molte dimore. Io vado a preparare un 
luogo per voi, e manderò di nuovo un Astronauta a prendervi”. 
Il conto alla rovescia è in atto! Lo credete? Amen. Conto alla 
rovescia! “Dieci, nove, otto, sette, sei, cinque, quattro, tre, 
due, uno, zero!” Il fuoco comincia a propagarsi, il ministero 
è coronato in Gloria. Alleluia! E il vecchio razzo comincia a 
decollare, non indirizzato verso la luna, ma indirizzato verso 
la Gloria. Lei sta laggiù, il fuoco di Dio si sta propagando. 
La potenza dello Spirito Santo che la solleva e oltre la luna, 
stelle, oltre qualsiasi cosa che potrebbe mai essere raggiunto 
dall’uomo. La Chiesa prenderà il volo verso i grembi di Dio in 
Cielo, una di queste mattine. Amici, l’uomo è stato in grado di 
realizzare quello che ha attraverso le proprie cose naturali, e Dio 
(io l’ho dimostrato qui) lo ha simboleggiato con lo spirituale.
115 Entriamo nell’Astronauta, velocemente! Le porte saranno 
chiuse dopo poco tempo. Il conto alla rovescia è in atto! La 
scienza dice che il loro conto alla rovescia è di tre minuti. Forse 
il nostro può essere più avanti di quello, potrebbe essere “uno” 
pronto per lo “zero!” Entriamo dentro. Credete che il conto alla 
rovescia sia in atto? Chiniamo i capi dunque solo per un momento.
116 Padre! “Dieci, nove, otto, sette, sei, cinque, quattro, tre, 
due…” Dio! “Nazioni si dividono. Israele si risveglia, i segni 
che i profeti predissero; i giorni dei Gentili son contati, con 
erpici gravati; ritorna, oh disperso, a ciò che è tuo”. Che giorno! 
La Luce della sera sta splendendo. Oh Dio, preghiamo che ogni 
incredulo metta subito da parte tutti i suoi pensieri accademici, 
tutte le sue idee che sono contrarie alla Tua Parola, e stamattina 
entriamo in questo glorioso Astronauta, perché Ci siamo nati 
dentro, lì dentro per diventare una parte dell’Astronauta.
117 Io prego, Padre Celeste, e in questo grande Corpo di Cristo, 
che Tu battezzi credenti oggi con lo Spirito Santo. Possa la vasca 
essere riempita di gente stamattina, confessino i loro peccati 
e siano sepolti nel Nome di Gesù Cristo, e salgano a bordo del 
vecchio Astronauta, Signore, che andrà oltre la luna e le stelle, 
e andrà oltre i credi, le denominazioni. Abbiamo già avuto il 
conto alla rovescia. Tu ci hai detto quale sarebbe stato, il tre, 
queste tre fasi di questo. Ci hai detto le epoche della chiesa, 
come sarebbero andate, la prima epoca della chiesa, seconda 
epoca della chiesa, terza epoca della chiesa, quarta, quinta, 
sesta. Questo conteggio è di sette. E dopo sette, quest’epoca; 
ci siamo già dentro, l’ultima epoca della chiesa. E ora il conto 
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alla rovescia è in atto. Le epoche che sono già state contate, 
l’epoca di Lutero, l’epoca di Wesley, l’epoca Pentecostale. 
E ora, Signore, riunendoci nell’Astronauta, con una grande 
lente d’ingrandimento davanti ad Esso, noi possiamo vedere la 
Gloria, vedere Gesù, vederLo in tutta la Sua potenza, vederLo 
in tutte le Sue promesse. Tutto quello che Egli ha promesso si sta 
riflettendo su di noi. Ti ringraziamo per questo.
118 Dio, possa la chiesa oggi entrare subito nella zona di 
sicurezza, perché presto arriverà l’ora zero e la porta del grande 
Astronauta sarà chiusa, l’aereo dell’Astronauta. E noi andremo 
come fece Noè quando entrò nel suo astronauta, come avvenne, 
galleggiò in tutte e sopra tutte le acque del giudizio. E, Padre, 
noi vogliamo entrare in Te affinché possiamo essere in grado 
di galleggiare sui flussi del tempo, avanti oltre Marte, Giove, 
Venere, oltre la Bianca Via Lattea, avanti e avanti e avanti, dove 
l’astronauta naturale non ne sa niente. Ma vediamo che Tu glielo 
stai lasciando fare come segno, affinché possiamo essere pronti 
ad andare. Ci stiamo spostando dalla terra. Concedilo, Signore. 
Mediante il Nome di Gesù Cristo, io lo chiedo.
119 Qui sono posti fazzoletti, Signore, posti qui, che le persone 
malate hanno mandato. Essi credono, Signore. E stamattina 
possano diventare membri astronauti a pieno diritto. E possa 
la potenza dell’Onnipotente Dio Che riflette la Sua Bibbia 
su questo, al punto che toglievano dal corpo di San Paolo, 
fazzoletti e grembiuli, e i malati e afflitti venivano guariti. 
Quel credente astronauta, quando ciò lo tocchi, possa 
decollare, Signore. La malattia arretrare! Possa ogni persona 
malata proprio qui ora, Signore, entrare dritto in Cristo Gesù, 
per la Sua Parola, la Sua promessa. E dicendo: “Chiedete al 
Padre qualunque cosa nel Mio Nome, Io la farò”. Possano 
cominciare a contare: “Dieci, nove, otto, sette, sei, cinque, 
quattro, tre, due…zero. Se ne andranno via, Signore!” 
Possano alzarsi dai lettini, barelle, quello che potrebbe essere. 
Possano alzarsi dalle catene delle loro malattie, per uscire 
laggiù nello spazio lontano dove la scienza dei dottori, nessuno 
di loro, ne sa niente, dove la Potenza di Dio ha promesso 
tramite la ricerca scientifica della Bibbia qui, anzi la ricerca 
spirituale della Bibbia; per mostrare che Dio è sempre stato 
Dio, rimane ancora Dio, Egli sarà sempre Dio, ed è l’Essere 
Infinito, Onnipossente, Onnipotente, Onnipresente che sa 
mantenere la Sua Parola; e può fare tutto, e ci ha promesso che 
tutto è possibile a quelli che crederanno. Dio, concedilo.
120 Possano gli uomini o donne ribelli, ragazzo o ragazza, 
stamattina, che non sono lì dentro ad ascoltare il conto alla 
rovescia della Parola di Dio, riconoscere che ci troviamo 
proprio in fondo, abbiamo già contato l’ultima cosa. Lei è 
pronta a gridare “zero” in qualsiasi momento, e la chiesa ad 
andare. Vediamo il Messaggio che finisce. Vediamo sorgere la 
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persecuzione, come ne abbiamo parlato ieri sera. Riconosciamo 
che il tempo è vicino. Il conto alla rovescia è terminato. Tu ci 
hai aiutato qui sul palco a riportare le epoche della chiesa, e 
a prendere tutto il resto e a provarlo, che proprio ora quasi ad 
ogni momento può accadere. Dio Onnipotente, Che creasti i 
Cieli e terra, manda le Tue misericordie sulle persone e dai loro 
quello che Tu hai in serbo per loro. Poiché lo chiediamo nel 
Nome di Gesù.
121 E ogni uomo e donna con il capo chino. Se c’è qualcuno qui 
che stamattina non conosce Cristo come proprio Salvatore, 
e vorrebbe conoscerLo ed entrare in questa condizione 
d’Astronauta della grazia di Dio, per andare nel Rapimento, 
vorreste alzare la mano e dire: “Sono pronto, voglio essere 
pronto per il Rapimento, Fratello Branham. Prega per me”. 
Dio ti benedica. Dio benedica te, te. Dio benedica te, e te. Fuori, 
dentro, ovunque siate, alzate soltanto la mano. Con questo, dite: 
“Dio, portami dentro”. Dio ti benedica. “Voglio sentire il conto 
alla rovescia. Voglio sentirlo. Voglio sapere che sono al sicuro, 
che quando il fuoco esploderà io non sarò seduto quaggiù in un 
cavallo e calesse. Non mi troverò in una chiesa, viaggiando in 
un’automobile. Non mi troverò in una che sa solo staccare i piedi 
da terra ora, abbastanza da saltare e fare tanto chiasso. Voglio 
trovarmi in qualcosa che mi porterà oltre la luna e le stelle. Voglio 
ascoltare il conto alla rovescia; non un credo, un’organizzazione. 
Ma voglio trovarmi in Cristo, dove posso navigare oltre qualsiasi 
cosa che è ragione fra gli uomini. Io voglio andare”.
122 Ce n’è un altro prima che preghiamo? C’è…? Dio ti 
benedica, giovane signora. Dio ti benedica, giovane uomo. Dio 
benedica te, e te lì dietro. Vedo la tua mano, e Dio certamente 
la vede. E te, fratello mio, te fratello. “Voglio essere nel conto 
alla rovescia. Dio, fammi mettere da parte ogni peso”. Dio ti 
benedica, fratello. “Voglio mettere da parte ogni peccato. Io 
ho un carattere irascibile Fratello Branham. Oh, non potrei 
entrare in Quello così. Prego Dio che lo tolga via da me. Io—io, 
Fratello Branham, io—io bevo un pochino. Non voglio farlo. 
Prego che lo metterò da parte. Io fumo. Non voglio farlo. 
Dio sa che non voglio farlo. La cosa mi ha proprio legato a 
fondo così, io—io davvero lo faccio, non riesco proprio ad 
allontanarmene. So che è sbagliato, e non dovrei farlo. Io non 
lo farò! Un’altra cosa, io ho dubitato della Parola. Sono stato a 
chiedermi se Essa fosse davvero giusta. Aiutami, Dio. Fammi, 
fammi solo ricordare che tutto di Essa è giusto, e io credo a 
Essa. Voglio ascoltare il conto alla rovescia. Lo voglio al punto 
in cui ogni volta che vedo la Parola di Dio dire qualcosa, io 
voglio sottolinearlo con un ‘amen’ e dire ‘Sei Tu, Signore’”. Ora 
tutti…Dio vi benedica. Dio vi benedica, ciascuno di voi.
123 C’è qualcuno qui ora che è malato, e dice: “Fratello 
Branham, stamattina io sono un Cristiano, ma sono…sono 
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stato…ho lo Spirito Santo. Sono sceso dall’aereo ora, sono 
pronto per il conto alla rovescia. Sono venuto fuori da ogni 
tipo di denominazione e tutto il resto, ascoltando il conto 
alla rovescia. Ma ora voglio dire quest’unica cosa, Fratello 
Branham, stamattina, io sono malato. Ho ancora dell’opera 
da fare per il Signore. Sto ascoltando il conto alla rovescia, 
ma voglio—voglio stare bene. Lo sto superando stamattina, 
ascolto il conto alla rovescia”. Qual è il conto alla rovescia? 
La Parola di Dio. Essa ha contato fino in fondo. Egli è lo 
stesso ieri, oggi, e in eterno. “Voglio sentirLo come mio 
Guaritore stamattina. Voglio alzare la mano e dire: ‘Prega 
per me, Fratello Branham’”. Dio vi benedica. Salite proprio 
dentro ora. Salite proprio dentro. L’altare è pieno, e intorno 
qui sopra, ammucchiati sul pavimento. Non potremmo tenere 
una fila di preghiera. Stanno intorno alle pareti e da ogni 
parte. Abbiamo davvero una conglomerazione. Non dobbiamo 
farlo. Voi vi trovate nel—voi vi trovate nel…Voi siete un 
astronauta.
124 Sei un astronauta. Stai andando oltre Lutero. Lutero non 
crede in tutto ciò. Wesley imponeva le mani. I pentecostali 
ungono con olio. Tu sei un astronauta, andato oltre qualsiasi 
ragionamento. Proprio perché la Parola ha detto così, io sto 
andando avanti. Beh, tu dici: “Non credeva Lutero? Non era 
quella la Parola?” Sì, ma Wesley continuò oltre a lui. “Beh, 
Wesley ungeva con olio o qualcos’altro. Non credi così?” Sì, 
è esatto. “I pentecostali scacciano demoni”. Sì. “Imponevano 
le mani, avevano la guarigione nelle mani e tutto il resto”. Sì, 
so che è proprio così, ma vai avanti. Vai avanti! Wesley non 
guarda indietro a Lutero, pentecoste non guarda indietro a 
Wesley. Neanche noi guardiamo indietro a pentecoste. Siamo 
astronauti. Ci troviamo oltre a ciò. Andiamo avanti. Cristo ha 
detto così!
125 Come lo fai? “Vieni a imporre le mani su mia figlia e lei 
sarà sanata”, disse il giudeo. Gesù andò e lo fece per lui, 
proprio così. Ma quando si giunse al romano, l’astronauta, lui 
disse: “Io non sono degno che Tu venga sotto il mio tetto. Di’ 
solo la Parola, Signore”. Ed Egli l’ha già detto. Eccolo.
126 Ora eleviamo i nostri—nostri cuori a Dio. Eleviamo le 
nostre mani a Dio, i nostri cuori a Dio. Per qualsiasi cosa 
di cui abbiate bisogno, salvezza, santificazione, battesimo 
dello Spirito Santo, guarigione Divina, qualsiasi cosa sia, 
tenete alzate le mani e tenete il vostro cuore proprio nella 
Presenza di Dio, e rendetevi conto che siete seduti nei luoghi 
Celesti in Cristo Gesù, e siete un astronauta di quella Fede. 
Cosa? Ecco che arriva il conteggio! “Dieci, nove, otto, sette, 
sei, cinque, quattro, tre, due…” Oh Gesù, vieni ora! Stiamo 
posizionando la potenza del Suo Nome. E come abbiamo 
visto ieri sera, Paolo colpì un uomo di cecità, e lasciò che un 
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altro lo mettesse sotto. E vediamo che Gesù poté fare tutto 
quello che fece, ogni tipo di miracolo, e tuttavia fu proprio 
alla fine della Sua strada, vedere che Lui fu percosso e 
sputato addosso, e tutto il resto. La gente non lo comprende. 
Non si rendono conto che Dio lo fa per confermare che è 
giusto, e poi prova la fede delle persone.
127 Signore, siamo rimasti qui e visto i totalmente ciechi 
ricevere la vista, malattia; di cancri che ottenebravano 
le persone, guariti. Abbiamo visto quelli che erano morti e 
stesi per ore e ore, e ritornare di nuovo alla vita. Sappiamo 
che è—è il nostro grandioso Cristo nel Cui corpo noi siamo 
un astronauta. E ora il conto alla rovescia è in atto, e noi 
crederemo stamattina per la nostra guarigione, per la nostra 
salvezza, e per tutto ciò che ci occorre. Perché quando lo 
chiediamo nel Nome di Gesù Cristo, Egli ha promesso: 
“Chiedete al Padre Mio qualunque cosa nel Mio Nome, Io la 
farò”. E tutto ciò che ci occorre fare ora è chiamare il Suo 
Nome, e deve essere fatto. Stiamo ascoltando il conto alla 
rovescia.
128 Signore, alcuni di loro che sono stati peccatori, hanno 
alzato le mani. Stanno aspettando il conto alla rovescia, 
quando lì arriverà un cambiamento nel loro cuore, che 
porterà fuori tutta la vecchia vile corruzione. Ci sono molti 
che fumano sigarette, che sono pronti a deporle. Molti che 
hanno fatto cose che non avrebbero dovuto fare, e sono pronti 
a deporle, perché chiediamo al Dio Onnipotente nel Nome 
di Gesù Cristo di allontanare tutto ciò che sta impedendo la 
Chiesa stamattina, dalla malattia al peccato, e fa che questa 
chiesa sia libera. Nel Nome di Gesù Cristo, possa la potenza 
e la Potenza del grande Vangelo, il Fuoco dello Spirito 
Santo cominciare a diffondersi, e i grandi astronauti di Dio 
decollare verso il desiderio del loro cuore oggi. Concedilo, 
Dio Onnipotente. Essi sono Tuoi. E possano ricevere la loro 
guarigione, la loro salvezza, e quello di cui hanno bisogno. 
Io li raccomando a Te, e li affido a Te con la mia preghiera, 
sull’altare dove il Sangue di Gesù Cristo giace fresco 
stamattina. Nel Nome di Gesù Cristo possano ricevere quello 
che hanno chiesto.

 E le persone hanno detto: “Amen”. [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]
129 Perciò, credeteLo! Così sia Esso! Io Lo credo. Io credo. 
Amen. So che Egli è Dio. So che siamo pronti per la grande 
conquista di Dio. Qual è la Sua conquista? Lasciare la terra. 
L’astronauta va sulla luna, un’altra terra. E la Chiesa di Dio 
(dall’aeroplano, da cavallo e così via) sta partendo come un 
astronauta, per un altro mondo, che è il Cielo. Il conto alla 
rovescia, è in atto. Amen.
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 Lo amate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Allora 
alziamo le mani e cantiamo.

Io L’amo, io L’amo
Perché prima Ei…

 Va bene, Fratello Neville.
 Lode al Signore! E Dio vi benedica fino a stasera quando vi 
vedrò. 

CONTO ALLA ROVESCIA  ITL62-0909M

(Countdown)

Questo Messaggio del Fratello William Marrion Branham, predicato 
originariamente in inglese la mattina di domenica 9 settembre 1962, nel 
Tabernacolo Branham di Jeffersonville, Indiana, U.S.A., è stato tratto da 
una registrazione su nastro magnetico e stampato integralmente in inglese. 
Questa traduzione in italiano è stata stampata e distribuita dalla Voice Of 
God Recordings.

ITALIAN

©2015 VGR, ALL RIGHTS RESERVED 

VOICE OF GOD RECORDINGS, EUROPEAN OFFICE
P.O. BOX 78, 9520 AB NIEUW-BUINEN, NETHERLANDS

VOICE OF GOD RECORDINGS
P.O. BOX 950, JEFFERSONVILLE, INDIANA 47131 U.S.A.

www.branham.org



Avviso di copyright

Tutti i diritti riservati. Questo libro può essere stampato 
con una stampante di casa per uso personale o per essere 
distribuito, gratuitamente, come strumento di divulgazione 
del Vangelo di Gesù Cristo. Questo libro non può essere 
venduto, riprodotto su larga scala, pubblicato su un sito web, 
conservato in un sistema di recupero dati, tradotto in altre 
lingue, o usato per richiedere fondi senza l’espresso consenso 
scritto della Voice Of God Recordings®.

Per maggiori informazioni o per altro materiale disponibile, per 
favore contattare:

VOICE OF GOD RECORDINGS, EUROPEAN OFFICE
P.O. BOX 78, 9520 AB NIEUW-BUINEN, NETHERLANDS

VOICE OF GOD RECORDINGS
P.O. BOX 950, JEFFERSONVILLE, INDIANA 47131 U.S.A.

www.branham.org



<<
  /ASCII85EncodePages false
  /AllowTransparency false
  /AutoPositionEPSFiles true
  /AutoRotatePages /None
  /Binding /Left
  /CalGrayProfile (Dot Gain 20%)
  /CalRGBProfile (Adobe RGB \0501998\051)
  /CalCMYKProfile (VGR G7 MaxGCRi1 11-0621.icc)
  /sRGBProfile (sRGB IEC61966-2.1)
  /CannotEmbedFontPolicy /Warning
  /CompatibilityLevel 1.7
  /CompressObjects /Tags
  /CompressPages true
  /ConvertImagesToIndexed true
  /PassThroughJPEGImages true
  /CreateJobTicket false
  /DefaultRenderingIntent /Default
  /DetectBlends true
  /DetectCurves 0.0000
  /ColorConversionStrategy /LeaveColorUnchanged
  /DoThumbnails false
  /EmbedAllFonts true
  /EmbedOpenType false
  /ParseICCProfilesInComments true
  /EmbedJobOptions true
  /DSCReportingLevel 0
  /EmitDSCWarnings false
  /EndPage -1
  /ImageMemory 1048576
  /LockDistillerParams false
  /MaxSubsetPct 100
  /Optimize false
  /OPM 1
  /ParseDSCComments true
  /ParseDSCCommentsForDocInfo true
  /PreserveCopyPage true
  /PreserveDICMYKValues true
  /PreserveEPSInfo true
  /PreserveFlatness false
  /PreserveHalftoneInfo false
  /PreserveOPIComments true
  /PreserveOverprintSettings true
  /StartPage 1
  /SubsetFonts false
  /TransferFunctionInfo /Apply
  /UCRandBGInfo /Preserve
  /UsePrologue false
  /ColorSettingsFile ()
  /AlwaysEmbed [ true
  ]
  /NeverEmbed [ true
  ]
  /AntiAliasColorImages false
  /CropColorImages false
  /ColorImageMinResolution 300
  /ColorImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleColorImages false
  /ColorImageDownsampleType /Average
  /ColorImageResolution 300
  /ColorImageDepth 8
  /ColorImageMinDownsampleDepth 1
  /ColorImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeColorImages true
  /ColorImageFilter /FlateEncode
  /AutoFilterColorImages false
  /ColorImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /ColorACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /ColorImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000ColorACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000ColorImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasGrayImages false
  /CropGrayImages false
  /GrayImageMinResolution 300
  /GrayImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleGrayImages false
  /GrayImageDownsampleType /Average
  /GrayImageResolution 300
  /GrayImageDepth 8
  /GrayImageMinDownsampleDepth 2
  /GrayImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeGrayImages true
  /GrayImageFilter /FlateEncode
  /AutoFilterGrayImages false
  /GrayImageAutoFilterStrategy /JPEG
  /GrayACSImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /GrayImageDict <<
    /QFactor 0.15
    /HSamples [1 1 1 1] /VSamples [1 1 1 1]
  >>
  /JPEG2000GrayACSImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /JPEG2000GrayImageDict <<
    /TileWidth 256
    /TileHeight 256
    /Quality 30
  >>
  /AntiAliasMonoImages false
  /CropMonoImages false
  /MonoImageMinResolution 1200
  /MonoImageMinResolutionPolicy /OK
  /DownsampleMonoImages false
  /MonoImageDownsampleType /Average
  /MonoImageResolution 1200
  /MonoImageDepth -1
  /MonoImageDownsampleThreshold 1.50000
  /EncodeMonoImages true
  /MonoImageFilter /CCITTFaxEncode
  /MonoImageDict <<
    /K -1
  >>
  /AllowPSXObjects false
  /CheckCompliance [
    /None
  ]
  /PDFX1aCheck false
  /PDFX3Check false
  /PDFXCompliantPDFOnly false
  /PDFXNoTrimBoxError true
  /PDFXTrimBoxToMediaBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXSetBleedBoxToMediaBox true
  /PDFXBleedBoxToTrimBoxOffset [
    0.00000
    0.00000
    0.00000
    0.00000
  ]
  /PDFXOutputIntentProfile (U.S. Web Coated \050SWOP\051 v2)
  /PDFXOutputConditionIdentifier (CGATS TR 001)
  /PDFXOutputCondition ()
  /PDFXRegistryName (http://www.color.org)
  /PDFXTrapped /False

  /CreateJDFFile false
  /Description <<
    /ENU ([Based on '[Indesign Text Export 06-0911]'] [Based on '[Press Quality]'] Use these settings to create Adobe PDF documents best suited for high-quality prepress printing.  Created PDF documents can be opened with Acrobat and Adobe Reader 5.0 and later.)
  >>
  /Namespace [
    (Adobe)
    (Common)
    (1.0)
  ]
  /OtherNamespaces [
    <<
      /AsReaderSpreads false
      /CropImagesToFrames true
      /ErrorControl /WarnAndContinue
      /FlattenerIgnoreSpreadOverrides false
      /IncludeGuidesGrids false
      /IncludeNonPrinting false
      /IncludeSlug false
      /Namespace [
        (Adobe)
        (InDesign)
        (4.0)
      ]
      /OmitPlacedBitmaps false
      /OmitPlacedEPS false
      /OmitPlacedPDF false
      /SimulateOverprint /Legacy
    >>
    <<
      /AddBleedMarks false
      /AddColorBars false
      /AddCropMarks false
      /AddPageInfo false
      /AddRegMarks false
      /BleedOffset [
        0
        0
        0
        0
      ]
      /ConvertColors /NoConversion
      /DestinationProfileName (U.S. Web Coated \(SWOP\) v2)
      /DestinationProfileSelector /WorkingCMYK
      /Downsample16BitImages true
      /FlattenerPreset <<
        /ClipComplexRegions true
        /ConvertStrokesToOutlines false
        /ConvertTextToOutlines false
        /GradientResolution 300
        /LineArtTextResolution 1200
        /PresetName ([High Resolution])
        /PresetSelector /HighResolution
        /RasterVectorBalance 1
      >>
      /FormElements false
      /GenerateStructure false
      /IncludeBookmarks false
      /IncludeHyperlinks false
      /IncludeInteractive false
      /IncludeLayers false
      /IncludeProfiles false
      /MarksOffset 6
      /MarksWeight 0.250000
      /MultimediaHandling /UseObjectSettings
      /Namespace [
        (Adobe)
        (CreativeSuite)
        (2.0)
      ]
      /PDFXOutputIntentProfileSelector /UseName
      /PageMarksFile /RomanDefault
      /PreserveEditing true
      /UntaggedCMYKHandling /LeaveUntagged
      /UntaggedRGBHandling /LeaveUntagged
      /UseDocumentBleed true
    >>
    <<
      /AllowImageBreaks true
      /AllowTableBreaks true
      /ExpandPage false
      /HonorBaseURL true
      /HonorRolloverEffect false
      /IgnoreHTMLPageBreaks false
      /IncludeHeaderFooter false
      /MarginOffset [
        0
        0
        0
        0
      ]
      /MetadataAuthor ()
      /MetadataKeywords ()
      /MetadataSubject ()
      /MetadataTitle ()
      /MetricPageSize [
        0
        0
      ]
      /MetricUnit /inch
      /MobileCompatible 0
      /Namespace [
        (Adobe)
        (GoLive)
        (8.0)
      ]
      /OpenZoomToHTMLFontSize false
      /PageOrientation /Portrait
      /RemoveBackground false
      /ShrinkContent true
      /TreatColorsAs /MainMonitorColors
      /UseEmbeddedProfiles false
      /UseHTMLTitleAsMetadata true
    >>
  ]
>> setdistillerparams
<<
  /HWResolution [2400 2400]
  /PageSize [1224.000 792.000]
>> setpagedevice


